

RENCANA KERJA (RENJA-PD) DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA TAHUN 2024

PEMERINTAH
KABUPATEN NIAS SELATAN

KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunianya, sehingga Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dapat menyelesaikan Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja-PD) Tahun 2024.

Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja-PD) Dinas Komunikasi dan Informatika merupakan acuan perencanaan kegiatan perangkat daerah selama 1 (satu) tahun dan merupakan penjabaran tahunan dari Rencana Strategis (Renstra) Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026. Adapun penyusunan Renja-PD ini merupakan amanat dari Undang - Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional junto Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008, sedangkan secara rinci sistem perencanaan pembangunan tersebut dijelaskan dalam Permendagri Nomor 86 Tahun 2017 sebagai pengganti Permendagri Nomor 54 Tahun 2010.

Penyusunan Renja-PD Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 mengacu pada Rencana Strategis (Renstra) Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026, Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024, hasil evaluasi pelaksanaan program dan kegiatan periode sebelumnya, isu - isu strategis dan usulan program dan kegiatan yang berasal dari masyarakat. Renja-PD memuat kebijakan, program serta kegiatan pembangunan baik yang dilaksanakan langsung oleh pemerintah daerah maupun yang ditempuh dengan mendorong partisipasi masyarakat, sebagai upaya untuk mewujudkan pembangunan daerah yang bersinergis antara perencanaan pembangunan nasional oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika dan perencanaan pembangunan tingkat provinsi oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Sumatera Utara.

Dengan dibuatnya Renja-PD Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024, kiranya dapat memberikan acuan dalam melaksanakan program dan kegiatan pada tahun anggaran 2024 sehingga pihak - pihak yang berkepentingan dapat mengambil manfaat.

Teluk Dalam, 31 Juli 2023

Plt. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias

Selatan,

RIDHO AESKA A. FAU, SSTP., MAP

Pembina

NIP. 19860907 200412 1 001

DAFTAR ISI

BAB I	PENDAHULUAN	
	1.1. Latar Belakang	1
	1.2. Landasan Hukum	2
	1.3. Maksud dan Tujuan	4
	1.4. Sistematika Penulisan	5
BAB II	EVALUASI PELAKSANAAN RENJA-PERANGKAT	
	DAERAH	
	2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja-PD Tahun 2021 dan Capa	ian
	Renstra Perangkat Daerah	8
	2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah	23
	2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi	
	Perangkat Daerah	32
	2.4. Reviu Terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2024	33
	2.5. Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan	
	Masyarakat	45
BAB III	TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH	
	3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional	47
	3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah	49
BAB IV	RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAER	АH
	4.1. Program dan Kegiatan	51
BAB V	PENUTUP	53

LAMPIRAN

BAB I PENDAHULUAN

1.1. LATAR BELAKANG

Pada saat ini Pemerintah Kabupaten Nias Selatan sedang berbenah dalam dalam mengimplementasikan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) dalam sistem pemerintahan untuk meningkatkan kinerja dan manajemen pemerintahan atau sering dikenal sebagai e-Government atau lebih dikenal dengan nama Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE). Tantangan besar dalam mengimplementasikan SPBE di Kabupaten Nias Selatan adalah penyeimbangan antara pencapaian hasil dan anggaran meskipun tetap fokus pada sasaran strategis dinas berdasarkan RPJMD.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan sebagai perangkat daerah yang mempunyai tugas dan fungsi sebagai unsur pelaksana teknis di bidang komunikasi dna informatika, bidang statistik dan bidang persandian memiliki tanggungjawab dalam mengimplementasikan SPBE di Kabupaten Nias Selatan. Untuk maksud diatas maka penyusunan Rencana Kerja Perangkat Daerah (RENJA-PD) tahun 2023 lebih berorientasi pada pembangunan infrastruktur dasar SPBE meskipun tetap berpedoman pada Rencana Strategis Dinas Komunikasi dan Informatika Tahun 2021-2026.

Penyusunan Renja ini berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.

Rancangan Renja-PD Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan mengacu pada Rencana Strategis Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026 sebagai dasar perencanaan rencana kerja tahunan dengan mempertimbangkan evaluasi kinerja tahun - tahun sebelumnya, isu - isu strategis penyelenggaraan tugas dan fungsi, usul program kegiatan dari masyarakat maupun pemangku kepentingan dengan menyelaraskan dengan arah kebijakan pembangunan daerah, provinsi maupun skala nasional.

Rancangan Renja-PD dibuat sebagai bahan untuk penyusunan Rancangan Rencana Kerja Pemerintah (RKPD) Kabupaten Nias Selatan.

1.2. LANDASAN HUKUM

Rancangan Rencana Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 disusun dengan landasan hukum:

- Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2003 tentang Pembentukan Kabupaten Nias Selatan, Kabupaten Pakpak Bharat dan Kabupaten Humbang Hasundutan di Provinsi Sumatera Utara;
- 2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasiona (SPPN);
- 3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah;
- Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan,
 Tata Cara Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan
 Rencana Pembangunan Daerah;
- Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 18 Tahun 2020
 Tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional 2020
 2024;
- 6. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian Dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang

- Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah;
- 7. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 70 Tahun 2019 tentang Sistem Informasi Pemerintahan Daerah;
- 8. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi, dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
- 9. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 18 Tahun 2020 tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 Tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintah Daerah;
- 10. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah;
- Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor ... Tahun 2023 tentang Pedoman Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2024;
- 12. Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 050-5889 Tahun 2021 tentang Hasil Verifikasi dan Validasi Pemutakhiran Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
- 13. Peraturan Daerah Kabupaten Nias Selatan Nomor 02 Tahun 2016 tentang Perangkat Daerah di Kabupaten Nias Selatan;
- 14. Peraturan Daerah Kabupaten Nias Selatan Nomor 8 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026;
- 15. Peraturan Bupati Nias Selatan Nomor 22 Tahun 2022 tentang Penetapan Rencana Strategis Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026

- 16. Peraturan Bupati Nias Selatan Nomor 01.5_51 Tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan;
- 17. Peraturan Bupati Nias Selatan Nomor 32 Tahun 2023 Tentang Rencana Kerja Pemerintah Daerah Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024;
- 18. Keputusan Bupati Nias Selatan nomor 5.1_48 tahun 2023 tentang Penetapan Tim Penyusun Rencana Kerja Perangkat Daerah Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024.

1.3. MAKSUD DAN TUJUAN

Maksud penyusunan Rencana Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 disusun sebagai dasar pelaksanaan kegiatan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dan bahan acuan untuk Rancangan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2024.

Sedangkan tujuan penyusunan Rencana Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 adalah:

- a) Sebagai acuan dalam menyusun rencana kegiatan dan anggaran Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan yang berbasis kinerja;
- b) Sebagai panduan bagi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dalam mengelola sumber daya yang dimiliki untuk mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan;

1.4. SISTEMATIKA PENULISAN

Rancangan Renja-PD Dinas Komunikasi dan Informatika Tahun 2024 disusun dengan sistematika berikut :

Bab. I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Memuat pengertian ringkas tentang Renja Perangkat Daerah, proses penyusunan Renja Perangkat Daerah, keterkaitan antara Renja Perangkat Daerah dengan dokumen RKPD, Renstra Perangkat Daerah, dengan Renja K/L dan Renja provinsi/Kabupaten/kota, serta tindak lanjutnya dengan proses penyusunan RAPBD.

1.2. Landasan Hukum

Memuat penjelasan tentang undang-undang, dan ketentuan peraturan lainnya yang mengatur tentang SOTK, kewenangan Perangkat Daerah, serta pedoman yang dijadikan acuan dalam penyusunan perencanaan dan penganggaran Perangkat Daerah.

1.3. Maksud dan Tujuan

Memuat penjelasan tentang maksud dan tujuan dari penyusunan Renja Perangkat Daerah.

1.4. Sistematika Penulisan

Menguraikan Pokok bahasan dalam penulisan Renja Perangkat Daerah, serta susunan garis besar isi dokumen.

Bab. II HASIL EVALUASI RENJA-PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

2.1. Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah

Memuat kajian (review) terhadap hasil evaluasi pelaksanaan Renja Perangkat Daerah tahun lalu (tahun n-2) dan perkiraan capaian tahun berjalan (tahun n-1), mengacu pada APBD tahun berjalan dan dikaitkan dengan pencapaian target Renstra Perangkat Daerah berdasarkan realisasi program dan kegiatan pelaksanaan Renja Perangkat Daerah tahun-tahun sebelumnya.

2.2. Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

Memuat kajian terhadap capaian kinerja pelayanan Perangkat Daerah berdasarkan indikator kinerja yang

- sudah ditentukan dalam NSPK dan SPM, maupun terhadap IKK.
- 2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah

Memuat secara singkat tingkat pelayanan Perangkat Daerah, faktor-faktor pendukung dan penghambat dalam penyelenggaraan tugas dan dampaknya terhadap pencapaian Visi-Misi, isu-isu strategis yang perlu ditindaklanjuti dalam perumusan program dan kegiatan prioritas tahun yang direncanakan.

- 2.4. Review terhadap Rancangan Awal RKPD

 Memuat kajianperbandingan antara rancangan awal

 RKPD dengan hasil analisis kebutuhan, catatan penting

 atas perbedaan kajian dengan rancangan awal RKPD.
- 2.5. Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat Memuat hasil kajian terhadap program/kegiatan yang diusulkan para pemangku kepentingan, baik dari kelompok masyarakat, Pokir-pokir DPRD maupun hasil musrenbang.

Bab III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

- 3.1. Telaahan terhadap Kebijakan Nasional

 Memuat telaahan tehadap kebijakan nasional

 menyangkut arah kebijakan dan proiritas pembangunan

 nasional terkait dengan tugas pokok dan fungsi perangkat

 daerah..
- 3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah Menguraikan tujuan dan sasaran atas rumusan rencana kerja perangkat daerah berdasarkan isu-isu penting penyelenggaraan tugas dan funsi dan target indikator Renstra.

Bab IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

4.1. Program dan Kegiatan

Memuat faktor-faktor yang menjadi bahan pertimbangan terhadap rumusan program dan kegiatan, rekapitulasi program, kegiatan dan pagu indikatif rencana kerja.

Bab V PENUTUP

Memuat catatan penting yang perlu mendapat perhatian, kaidah-kaidah pelaksanaan dan rencana tindaklanjut atas rencana kerja perangkat daerah.

BAB II

HASIL EVALUASI RENJA-PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

2.1. EVALUASI PELAKSANAAN RENJA-PD TAHUN LALU DAN CAPAIAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH

Evaluasi Pelaksanaan Renja-PD Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan tahun lalu digunakan sebagai dasar untuk menilai keberhasilan/kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan sasaran dan tujuan yang akan dicapai berdasarkan Renstra Dinas Komunikasi dan Informatika kabupaten Nias Selatan 2021-2026. Pengukuran dimaksud merupakan hasil dari suatu penilaian (assessmen) yang sistematik dan didasarkan pada kelompok indikator yang telah ditetapkan.

Berdasarkan evaluasi Renja-PD Tahun lalu, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan telah mencapai nilai capaian kinerja sasaran rata - rata sebesar 100% dengan predikat "Sangat Tinggi" dan nilai capaian kinerja program/kegiatan (output) rata - rata sebesar 100% dengan predikat "Sangat Tinggi" Adapun realisasi anggaran Belanja Operasional sebesar *Rp.* 1.314.411.676,- atau sebesar 99,25% dari pagu anggaran setelah perubahan (DPPA) sebesar *Rp.* 1.324.400.000,-.

Pada Tahun Anggaran 2023 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan didukung oleh 5 Program dengan 10 Kegiatan dan 25 Sub Kegiatan dengan proyeksi capaian indikator kinerja hingga triwulan II sebagai berikut:

2.1.1.PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KAB./KOTA

Outcome "Persentase ketersediaan layanan administrasi umum, pengelolaan BMD, penatausahaan keuangan dan pelaporan diurusan penunjang pemerintah daerah kab,/kota" dengan Target Kinerja Program 100%, terealisasi 50%

- Kegiatan Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah
 - Terdiri dari 3 (tiga) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan "Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi" dengan target output 4 dokumen dan terealisasi 2 Dokumen yakni RENTRA Diskominfo Tahun 2021-2026 dan Renja Diskominfo Tahun 2024" sehingga capaian kinerja diperoleh 50%; dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::
 - a. Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah Jumlah dokumen perencanaan PD yang tersusun : 2 Dok
 - b. Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD Jumlah dokumen RKA/RKPA SKPD yang tersusun : 0 Dok
 - c. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD
 Jumlah dokumen capaian kinerja (LKj-IP/LAKIP) yang tersusun: 0 Dok
- 2. Kegiatan Administrasi Keuangan Perangkat Daerah Terdiri dari 3 (tiga) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan penatausahaan dan pelaporan keuangan perangkat daerah" dengan target output 100 Persen dan terealisasi 50%. Rincian subkegiatan dan realisasi outputnya
 - a. Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN :
 Cakupan penyediaan gaji dan tunjangan ASN dalam setahun 50%

- b. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD
 - Jumlah pelaporan keuangan akhir tahun yang tersedia : 0 Dokumen
- c. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semesteran SKPD
 Jumlah pelaporan keuangan bulanan/ triwulan / semesteran yang tersedia: 0 Dokumen
- 3. Kegiatan Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah,
 Terdiri dari 1 sub kegiatan dengan dengan indikator kinerja
 kegiatan "Persentase penguatan kompetensi sumber daya
 aparatur" dengan target output 100 Persen dan terealisasi
 0%. Rincian sub kegiatan dan realisasi outputnya:
 - a. Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi
 Jumlah ASN yang mengikuti pendidikan dan pelatihan : 0
- 4. Kegiatan Administrasi Umum Perangkat Daerah Terdiri dari 5 sub kegiatan dengan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan administrasi umum perangkat daerah yang ditangani" dengan target output 100 Persen dan terealisasi 50%. Rincian sub kegiatan dan realisasi outputnya:
 - a. Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor
 - Jumlah komponen listrik / penerangan yang tersedia : 12 Jenis
 - b. Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor
 Jumlah peralatan / perlengkapan kantor yang tersedia : 15
 Jenis
 - c. Penyediaan Bahan Logistik Kantor Jumlah bahan logistik kantor yang tersedia : 40 Jenis

- d. Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan Jumlah barang cetakan dan penggadaan : 5 Jenis
- e. Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD Cakupan penyelenggaraan rapat koodinasi dan konsultasi perangkat daerah : 40%
- 5. Kegiatan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Terdiri dari 2 sub kegiatan dengan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan penyediaan jasa penunjang pemerintah daerah yang tersedia" dengan target output 100 Persen dan terealisasi 50%. Rincian sub kegiatan dan realisasi outputnya:
 - a. Penyediaan Jasa Surat Menyurat
 Jumlah materai dan jasa pengiriman surat dinas yang tersedia: 3 Jenis
 - b. Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor
 Jumlah jasa tenaga kerja tidak tetap yang tersedia : 9
 orang
- Kegiatan Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah

Terdiri dari 1 sub kegiatan dengan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan penyediaan pemeliharaan dan renovasi BMD" dengan target output 100 Persen dan terealisasi 35%. Rincian sub kegiatan dan realisasi outputnya:

- a. Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan,
 Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau
 Lapangan
 - Jumlah Kendaraan dinas/operasional terpelihara : 4 Unit
- 2.1.2. PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK

Outcome terdiri atas 2 Indikator yakni "Persentase layanan Publik yang siselenggarakan secara Online dan Terintegrasi" dengan Target Kinerja 43%, terealisasi 40%; dan "Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring" dengan target kinerja 100%, terealisasi 100%

- Kegiatan Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 Terdiri dari 4 (empat) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan " Cakupan pengelolaan informasi dan komunikasi publik daerah" dengan target output 100% dan terealisasi 50% dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::
 - a. Monitoring Opini dan Aspirasi PublikJumlah pengaduan yang di tindaklanjuti : 0
 - b. Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik
 - Cakupan kegiatan peliputan dan dokumentasi kegiatan pemerintahan : 50%
 - c. Pelayanan Informasi PublikCakupan pelayanan Informasi publik yang disediakan :60%
 - d. Kemitraan Dengan Pemangku Kepentingan

 Jumlah layanan kemitraan dengan media massa
 (cetak/online): 0%

2.1.3. PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA

Outcome terdiri atas 2 Indikator yakni " Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov" dengan Target Kinerja 43%, terealisasi 43%; dan " Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah" dengan target kinerja 80%, terealisasi 80%

- Kegiatan Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Terdiri dari 2 (dua) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan pengelolaan website, domain dan penyelenggaraan jaringan intra pemerintah" dengan target output 100% dan terealisasi 50% dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::
 - a. Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub
 Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah
 Kabupaten/Kota
 - Cakupan pengelolaan website pemda dan penatalaksanaan donain dan subdomain : 50%
 - b. Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah
 - Cakupan penyediaan sistem jaringan internet pemerintah daerah : 50%
- 2. Kegiatan Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Terdiri dari 1 (satu) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan "Cakupan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik" dengan target output 100% dan terealisasi 0% dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::
 - a. Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik
 - Cakupan penyelenggaraan koordinasi dan sinkronisasi data dan informasi elektronik : 0%

2.1.4. PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL

Outcome terdiri atas 2 Indikator yakni "Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah" dengan Target Kinerja 20%, terealisasi 20%; dan "Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah" dengan target kinerja 20%, terealisasi 0%

 Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota

Terdiri dari 1 (satu) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan Tersedianya data dan statistik daerah" dengan target output 100% dan terealisasi 50% dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::

a. Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan,
 Analisis dan diseminasi Data Statistik Sektoral
 Cakupan pengumpulan, pengolahan dan deseminasi data
 statistik pemda: 50%

2.1.5. PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI

Outcome terdiri atas 1 Indikator yakni " Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah" dengan Target Kinerja ADA (Kondisi), terealisasi ADA;

- 1. Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Terdiri dari 1 (satu) sub kegiatan dengan indikator kinerja kegiatan " Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah" dengan target output 100% dan terealisasi 50% dengan rincian sub kegiatan dan realisasi output::
 - a. Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber
 Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah
 Kabupaten/Kota

Cakupan pengelolaan sumber daya keamanan informasi pemerintah daerah : 50%

Untuk selengkapnya hasil evaluasi pelaksanaan Renja-PD Tahun 2023 sampai triwulan II dan Capaian Renstra Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dapat dilihat pada Tabel 2.1 dibawah.

Tabel. 2.1 Rekaitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan RENJA PD Tahun Lalu dan Pencapaian Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2023 Kabupaten Nias Selatan

NAMA PD : DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

								Capaian Program (Renstra PD) Tahun 2021-	Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Progi an Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Rea Target Renstra S berj	SKPD s/d tahun
		Kod	le			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)		Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	dan Kegiatan RENJA PD tahun 2023 (n-1)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1				2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.						URUSAN WAJIB BUKAN PELAYANAN DAS	SAR								
2.	16					URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG KOM	UNIKASI DAN INFORMATIKA								
2.	16 0)1				PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase ketersediaan layanan administrasi umum, pengelolaan BMD, penatausahaan keuangan dan pelaporan diurusan penunjang pemerintah daerah kab,/kota	100%		100%	100%	100%	100%	40%	40%
2.	16 0	01 2	. 0)1		Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi OPD	31 Dokumen		5 Dokumen	5 Dokumen	100%	5 Dokumen	1 Dokumen	40%
2.	16	01 2	. O)1		Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan OPD yang tersedia	6 Dokumen		1 Dokumen	1 Dokumen	100%	1 Dokumen	2 Dokumen	40%
2.	16	01 2	. O)1		Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD	Jumlah Dokumen RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen RKA-SKPD	5 Dokumen		1 Dokumen	1 Dokumen	100%	1 Dokumen	2 Dokumen	40%
2.	16	01 2	i. 0)1		Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD	Junilah Dokumen Perubahan RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD	5 Dokumen		1 Dokumen	1 Dokumen	100%	1 Dokumen	2 Dokumen	40%
2.	16	01 2	i. 0	01		Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Junlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan LAKIP SKPD	5 Laporan		1 Laporan	1 Laporan	100%	1 Laporan	2 Laporan	40%
2.	16 0)1 2	. 0)2		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Cakupan penatausahaan keuangan OPD dan pelaporan	100%		100%	100%	100%	100%	100%	40%
2.	16 0	01 2	. 0)2	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	22 Orang		5 Orang	5 Orang	100%	5 Orang	5 Orang	40%
						Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/	5 Laporan		1 Laporan	1 Laporan	100%	1 Laporan	2 Laporan	40%
2.	16 0	01 2	i. 0)2		Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan / Triwulanan / Semesteran SKPD	70 Laporan		14 Laporan	14 Laporan	100%	14 Laporan	29 Laporan	41%	

							Target Kinerja	Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Prog un Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Rea Target Renstra S berj	SKPD s/d tahun
		Kod	e		Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)	Capaian Program (Renstra PD) Tahun 2021- 2026	Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	dan Kegiatan RENJA PD tahun 2023 (n-1)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.	16 0	1 2	. 06	•	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Cakupan layanan administrasi perkantoran yang tertangani	100%		100%	100%	100%	100%	20%	40%
2.	16 0	01 2	. 06	01	Penyediaan komponen Instalasi listrik/penerangan bangunan kantor	Jumlah paket komponen listrik / penerangan yang tersedia	5 Paket		5 Paket	5 Paket	100%	5 Paket	5 Paket	40%
2.	16 0	01 2	. 06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan	7 Paket		7 Paket	7 Paket	100%	7 Paket	7 Paket	40%
2.	16 0	01 2	. 06	04	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	3 Paket		3 Paket	3 Paket	100%	3 Paket	3 Paket	40%
2.	16 0	01 2	. 06	05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	3 Paket		3 Paket	3 Paket	100%	3 Paket	3 Paket	40%
2.	16 0	01 2	. 06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	60 Laporan		12 Laporan	12 Laporan	100%	12 Laporan	12 Laporan	40%
2.	16 0	1 2	. 07		Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Jumlah BMD yang disediakan	100%		100%	100%	100%	100%	20%	40%
2.	16 0	1 2	. 07	02		Jumlah Unit Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Disediakan	3 Unit		0 Unit	0 Unit	0%	0 Unit	0 Unit	0%
2.	16 0	01 2	. 07	05	Pengadaan Mebel	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	6 Paket		0 Jenis	0 Jenis	0%	3 Jenis	3 Jenis	40%
2.	16 0	1 2	. 08	3	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan	Cakupan penyediaan jasa penunjang penyelenggaraan pemerintahan	100%		100%	100%	100%	100%	20%	40%
	16 0					Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat	3 Laporan		3 Laporan	3 Laporan	100%	3 Laporan	3 Laporan	40%
					Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor Pemeliharaan Barang Milik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan Cakupan perawatan dan pemeliharaan	19 orang		9 Orang	9 Orang	100%	10 Orang	10 Orang	40% 40 %
	16 0				Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	BMD								
2.	16 0	01 2	. 09	02	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	7 Unit		4 Unit	4 Unit	100%	4 Unit	4 Unit	40%
2.	16 0	01 2	. 09	09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	1 Unit		1 Unit	1 Unit	100%	1 Unit	1 Unit	40%
2.	16 0	01 2	. 09	10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	3 Unit		3 Unit	3 Unit	100%	3 Unit	3 Unit	40%

				In dilector Vineria Brogram		Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Prog an Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra SKPD s/d tahun berjalan			
	Kode				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)	(Renstra PD) Tahun 2021-	Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	dan Kegiatan RENJA PD tahun 2023 (n-1)	dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.				PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi	100%		57%	57%	100%	71%	71%	40%	
						Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring	100%		100%	100%	100%	100%	20%	40%
2.	16	02 2	. 0	1	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan pengelulaan informasi dan komunikasi publik daerah	100%		100%	100%	100%	100%	20%	40%
2.	16 (02 2	. 0	1 01	Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	6 Dokumen		0 Dokumen	0 Dokumen	0%	0 Dokumen	0 Dokumen	0%
2.	16 (02 2	. 0	1 02	Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	100 Dokumen		20 Dokumen	20 Dokumen	100%	20 Dokumen	40 Dokumen	40%
2.	16 (02 2	. 0	1 03	Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	40 Dokumen		0 Dokumen	0 Dokumen	0%	0 Dokumen	0 Dokumen	0%
2.	16 (02 2	. 0	1 04	Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	15 Dokumen		3 Dokumen	3 Dokumen	100%	3 Dokumen	6 Dokumen	40%
2.	16 (02 2	. 0	1 05	Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi Publik	20 Dokumen		4 Dokumen	4 Dokumen	100%	4 Dokumen	8 Dokumen	40%
2.	16 (02 2	. 0	1 06	Pelayanan Informasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi Publik	20 Dokumen		4 Dokumen	4 Dokumen	100%	4 Dokumen	8 Dokumen	40%
2.	16 (02 2	. 0	1 07	Layanan Hubungan Media	Jumlah Layanan Hubungan Media	12 Layanan		0 Layanan	0 Layanan	0%	0 Layanan	0 Layanan	0%
2.	16 (02 2	. 0	1 08	Kemitraan Dengan Pemangku Kepentingan	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Pemangku Kepentingan	35 Pers		35 Pers	35 Pers	100%	35 Pers	35 Pers	40%
2.					Manajemen Komunikasi Krisis	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Manajemen Komunikasi Krisis	3 Kegiatan		0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%	0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%
2.	16	02 2	. 0	1 10	Penguatan Kapasitas Sumber Daya Komunikasi Publik	Jumlah Sumber Daya Komunikasi Publik yang Meningkat Kapasitasnya	4 Kegiatan		0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%	0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%
2.	16	02 2	. 0	1 11	Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	15 Dokumen		-	-	-	-	-	0%
2.	16 (02 2	. 0	1 12	Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat, Media dan Kemitraan Komunitas	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Masyarakat, Media dan Komunitas dalam mendisemi-nasikan Informasi Program atau Kebijakan	12 Kegiatan		0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%	0 Kegiatan	0 Kegiatan	0%

						Target Kinerja	Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Progi n Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra SKPD s/d tahun berjalan			
		Koo	de			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)	Capaian Program (Renstra PD) Tahun 2021- 2026	Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	dan Kegiatan RENJA PD tahun 2023 (n-1)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1				2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	16	03				PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov	100%		45%	45%	100%	71%	71%	40%
							Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah	85%		80%	80%	100%	85%	85%	40%
2	16					Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan pengelolaan website, domain dan penyelenggaraan networking lingkup kabupaten	100%		100%	100%	100%	100%	100%	40%
		03 2	2.	01		Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	12 Bulan		12 Bulan	12 Bulan	100%	12 Bulan	12 Bulan	40%
2.	16	03 2	2.	01	03	Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	12 Bulan		12 Bulan	12 Bulan	100%	12 Bulan	12 Bulan	40%
2	16	03 2	2.	02		Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik	100%		100%	100%	100%	100%	100%	40%
2.	16	03 2	2.	02		Penatalaksanaan dan Pengawasan e- government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan E-Government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	15 Dokumen		-	-	-	3 Dokumen	6 Dokumen	40%
2.	16	03 2	2.	02		Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah Dokumen Hasil Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berbasis Elektronik	18 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02	03	Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Jumlah Pusat Data Pemerintahan Daerah yang Dikelola	1 Unit		-	1	-	-	-	-
						Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	18 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02	05	Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	20 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02		Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	Jumlah Perangkat Daerah yang Menerapkan Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	28 OPD							

						Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Progr an Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Rea Target Renstra S berja	SKPD s/d tahun		
		Koo	de			Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)	Capaian Program (Renstra PD) Tahun 2021- 2026	Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	dan Kegiatan RENJA PD tahun 2023 (n-1)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1				2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2.	16					Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah aplikasi dan proses bisnis pemerintahan daerah berbasis elektronik	1 Aplikasi		-	-	1	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02		Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah	Jumlah Layanan Publik yang Terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	8 Layanan		-	-	,	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02	ŀ	Pengembangan dan Pengelolaan Ekosistem Kabupaten/Kota Cerdas dan Kota Cerdas	Jumlah Dokumen Program Inovasi yang Diimplementasikan Sesuai dengan Masterplan Smart City	10 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02		Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	5 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02		Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	Jumlah Dokumen Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	12 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	16	03 2	2.	02		Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE	Juniah Dokumen Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Penyelenggaraan SPBE	48 Dokumen		0 Dokumen	0 Dokumen	1	0 Dokumen	-	-
2.	20					URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG STAT	ISTIK								
2.	20	2				PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah	100%		20%	20%	100%	40%	40%	40%
							Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah	100%		20%	20%	100%	40%	40%	40%
2.	20	2 2	2.	01		Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan statistik sektoral	100%		100%	100%	100%	100%	100%	40%
2.						Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan diseminasi Data Statistik Sektoral	Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral	20 Dokumen		4 Dokumen	4 Dokumen	100%	4 Dokumen	8 Dokumen	40%
2.						Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah	Jumlah SDM yang Meningkat Kapasitasnya dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi	2 Orang		-	-	-	-	-	-
2.						Membangun Metadata Statistik Sektoral	Jumlah Metadata Statistik Sektoral yang Dihimpun	1 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2.	20	02 2	2.	01		Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Statistik Sektoral	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Pelatihan Statistik Sektoral dari BPS	28 OPD		-	-	-	-	-	-
2.	20	02 2	2.	01	05	Pengembangan Infrastruktur	Jumlah Infrastruktur Statistik	1 Unit		-	-	-	-	-	-

	Kode							Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja		alisasi Kinerja Progr an Tahun 2021 (n-2		Target Program	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra SKPD s/d tahun berjalan	
				Urusan/ Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program (outcomes)/Kegiatan/Sub Kegiatan (Output)	(Renstra PD) Tahun 2021- 2026	Hasil Program dan Keluaran Kegiatan s/d dengan Tahun 2021 (n-3)	Target RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Realisasi RENJA PD Tahun 2022 (n-2)	Tingkat Realisasi (%)	i 2023 (n-1)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (n-1))	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)		
			1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
2	. 20	02	2. 01 06 Penyelenggaraan Otorisasi Statistik Jumlah Data Statistik Sektoral yang Dihimpun Sektoral di Daerah				12 Bln		-	-	-	-	-	-	
2	. 21	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG PERSANDIAN													
2	. 21	02	PROGRAM PENYELENGGARAAN Tersedianya persandian untuk PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN pengamanan informasi pemerintah				ADA		ADA	ADA	100%	ADA	ADA	40%	
2	. 21					Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah	100%		100%	100%	100%	100%	100%	40%
2	. 21	02	2.	01		Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang Ditetapkan	4 Dokumen		-	-	-	-	-	-
2						Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Laporan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	10 Laporan		2 Laporan	2 Laporan	100%	2 Laporan	4 Laporan	40%
2	. 21	02	2.	01		Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	18 Laporan		_	_	-		_	-
2	. 21	02	2.	02		Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi	28 OPD		4 OPD	9 OPD	100%	4 OPD	13 OPD	32%

2.2. ANALISIS KINERJA PELAYANAN PERANGKAT DAERAH

Mengacu pada penetapan kinerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan yang tertuang pada RPJMD dan Renstra Diskominfo Tahun 2021-2026 serta dibandingkan dengan SPM di bidang Kominfo, statistik dan persandian serta regulasi terkait yang mengatur kinerja tersebut diatas maka Kinerja Pelayanan Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan terdiri atas 7 (tujuh) item indikator capaian kinerja pelayanan yaitu:

1. Nilai LAKIP Dinas Komunikasi dan Informatika

Penilaian AKIP mendatang berdasarkan Permen PANRB No. 88 Tahun 2021 tentang Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah. Evaluasi dilaksanakan terhadap 4 (empat) komponen besar manajemen kinerja yakni : Perencanaan Kinerja, Pelaporan Kinerja, Pengukuran Kinerja dan Evaluasi akuntabilitas kinerja internal.

Berdasarkan Surat dari Inspektorat No.: 700/605/ITKAB/2024 tanggal 4 April 2024 Laporan Hasil Evaluasi tentang Akuntabilitas Kineria Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021, disebutkan bahwa nilai AKIP Dinas Komunikasi dan Informatika Kab. Nias Selatan mendapatkan nilai 77, 65 berkategori : A (Sangat Baik)

2. Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi

Menurut UU No 25 Tahun 2009, Pelayanan Publik adalah kegiatan atau rangkaian kegiatan dalam rangka pemenuhan kebutuhan pelayanan sesuai dengan peraturan perundang-undangan bagi setiap warga negara dan penduduk atas barang, jasa, dan/atau pelayanan administratif yang disediakan oleh penyelenggara pelayanan publik. Yang dimaksud dengan layanan publik yang diselenggarakan secara online adalah layanan publik berbasis

elektronik yang meliputi layanan yang mendukung kegiatan di sektor pendidikan, pengajaran, pekerjaan dan usaha, tempat tinggal, komunikasi dan informasi, lingkungan hidup, kesehatan, jaminan sosial, energi, perbankan, perhubungan, sumber daya alam, pariwisata dan sektor strategis lainnya. Sedangkan tujuan terintegrasi adalah layanan yang prosesnya saling terhubung dan menyatu dalam beberapa layanan SPBE kedalam satu kesatuan alur kerja layanan SPBE.

Pelayanan Publik di Kabupaten Nias Selatan sedang berbenah dari pelayanan bertatap muka menuju pelayanan online berbasis website dan apikasi. Ada beberapa layanan publik yang dilaksanakan secara elekronik dan online diantaranya:

- Website Pemkab Nias Selatan (https://niasselatankab.go.id/)
 merupakan situs resmi dan merupakan corong terdepan dalam
 mencari informasi dan layanan publik yang bersifat web dan
 aplikasi.
- Dapodik (Data Pokok Pendidikan) Kab. Nias Selatan merupakan data base dibidang pendidikan berskala nasional yang menggambarkan setiap satuan pendidikan baik jumlah/status peserta didik, sarana/prasarana dll.
- SP4N-LAPOR (https://www.lapor.go.id/) merupakan aplikasi berbasis web yang melayani aspirasi dan laopran masyarakat baik berupa pengaduan, aspirasi maupun permintaan data/informasi
- SIPD (https://niasselatankab.sipd.kemendagri.go.id) adalah sistem informasi pemerintah daerah yang berfungsi sebagai sistem yang mendukung penyelenggaraan pembangunan daerah terutama dalam ketersediaan data yang valid untuk analisis perencanaan, penganggaran, penatausahaan dan pelaporan.
- SIAK, merupakan layanan dokumen kependudukan berbasis web

- LPSE, Layanan Pengadaan Secara Elektronik, merupakan layanan pengadaan barang dan jasa secara elektronik.
- SISKEUDES merupakan aplikasi pengelolaan keuangan pemerintah desa
- Fanspage Pemkab Nias Selatan, merupakan fanspage resmi pemerintah daerah dalam berinteraksi dengan masyarakat.

Sesuai dengan amanah Undang - Undang nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik menyatakan bahwa setiap badan publik wajib menyediakan dan memberikan informasi publik. Sehingga Pemerintah daerah Kabupaten Nias Selatan wajib memberikan dan informasi baik informasi yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala, serta merta dan informasi ersedia setiap saat. Untuk itu Pemerintah Kabupaten Nias Selatan telah membentuk Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi dan sebagai koordinatornya adalah Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan. Tahun 2024 target informasi pemerintahan yang dipublikasikan sesuai dengan amanah UU 14 Tahun 2008 sebesar 48% dan tercapai 50 persen sehingga kinerjanya 106%

3. Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring

Keterbukaan Informasi Publik dan Publikasi merupakan tugas pokok Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan, Mengacu pada Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, setiap badan usaha harus menyediakan informasi yang diperlukan oleh masyarakat sebagai pengguna informasi publik. Kegiatan/event perangkat daerah perlu dipublikasikan agar tersosialisasi dan diketahui oleh masyarakat sebagai perwujudan transparansi kinerja perangkat daerah.

Pada tahun 2024 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan telah menyediakan SDM dan sarana-prasarana jurnalistik guna melaksanakan kegiatan peliputan kegiatan kepala daerah maupun instansi daerah baik berupa perangkat daerah pemerintahan maupun lembaga non pemerintahan. Even terbesar pada tahun 2024 yang dilaskanakan pemerintah yakni : Hari Jadi Kabupaten Nias Selatan ke-19 Tahun 2024, HUT RI dan Nias Pro tahun 2024.

Dapat dipastikan bahwa semua event perangkat daerah diliput oleh tim peliputan Diskominfo dan setiap kegiatan yang diliput dipublikasikan ke media resmi pemerintahan. Media publikasi event melalui portal website resmi Pemkab Nias Selatan maupun melalui Fanspage Pemkab Nias Selatan maupun media lainnya seperti media cetak dan elektronik yang diselenggarakan oleh mitra kerjasama pemerintah.

4. Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov

Penerapan e-Government merupakan keharusan bagi setiap perangkat daerah baik kementerian, lembaga dan pemerintahan daerah (K/L/D). Hal ini diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2016 tentang Penyelenggaraan Sistem Transaksi Elektronik, pasal 120 dengan menyatakan "dalam rangka meningkatkan efektifitas, efisiensi dan kualitas pelayanan kepada masyarakat, perangkat daerah secara bertahap menerapkan sistem informasi yang terintegrasi antar kabupaten/kota, provinsi dan pemerintah pusat dengan menggunakan infrastruktur dan aplikasi secara berbagi".

Pemerintah Kabupaten Nias Selatan melalui Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan telah melakukan perencanaan dan persiapan yang matang dalam menyongsong era digitalisasi dan siap menerapkan sistem smart city, dengan menyediakan infrastruktur server, jaringan internet, data center dan infrastruktur lainnya. Tujuan dari penerapan e-government adalah untuk kemudahan pelayanan publik maupun pelaksanaan kegiatan penyelanggaraan perkantoran.

Pada Tahun 2024, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan telah menyediakan jaringan internet untuk 28 perangkat daerah untuk kemudahan dalam melaksanakan tugas pelayanan publik maupun pengolahan data secara terintegrasi.

Perangkat daerah di Kabupaten Nias Selatan secara umum telah mampu menerapkan e-Gov dalam menyelenggarakan tugas dan fungsinya hal ini dapat terlihat dari kemapuan setiap instansi yang mampu memanfaatkan aplikasi seperti Simda, SIPD dan lainlain. Pada tahun 2024 aplikasi yang sudah berjalan: SIPD, Simda-NG, E-KTP dan e-Proc/LPSE. E-Perizinan, e-Lapor dan e-ASN yang dikembangkan Dinas Komunikasi dan Informatika.

5. Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah

Koneksi Intranet dan Internet merupakan suatu keharusan dalam menjaga berlangsungnya penyelenggaraan administrasi menunjang peneparan perkantoran maupun SPBE disetiap Hal instasni pemerintah. ini diharapkan akan menjamin keberlangsungan koordinasi dan interaksi komunikasi maupun data antar perangkat daerah. Pemerintah Daerah Kabupaten Nias Selatan melalui Dinas Komunikasi dan Informatika Kabuaten Nias Selatan menjamin ketersediaan akses iternet baik untuk kelancaran administrsi perkantoran, akses layanan berbasis elektronik maupun penyediaan layanan internet untuk publik.

Pada Tahun 2024 Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan mengikat kerjasama dengan mitra dengan penyediaan jasa internet dengan bandwith sebesar 1690 mbps untuk 33 lokasi/OPD dan akses internet untuk jalur aplikasi

dengan penyediaan IP address sebesar 30 mbps. Sedangkan untuk publik 0 mbps. Jika dibadingkan dengan tahun sebelumnya maka pada tahun 2024 terjadi penurunan bandwith berhubung karena efesiensi anggaran, sehingga untuk alokasi internet publik dtiadakan/ditunda.

Daftar OPD dan koneksi internet yang disediakan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika dapat dilihat pada lampiran

6. Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah

Statistik Sektoral adalah statistik yang pemanfaatannya ditunjukkan untuk memenuhi kebutuhan instansi pemerintah tertentu dalam rangka penyelenggaraan tugas - yugas pemerintah dan tugas pembangunan, yang meliputi pengumpulan, pengolahan, analis dan penyajian data. Penyediaan data statistik harus berkualitas dan akurat sehingga dapat dijadikan sumber data pada proses perencanaan pembangunan dan pengambilan kebijakan daerah.

Dalam pelaksanaan kegiatan penyediaan statistik sektoral tahun 2024, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan telah melakukan beberapa hal baik permintaan data sektoral melalui surat kepada instansi maupun dengan menurunkan tim ke lapangan untuk mengumpulkan data. Jenis data yang sudah terkumpul antara lain:

- Data analisis ekonomi makro
- > Data analisis pembangunan manusia kecamatan
- Data analisis ketimpangan ekonomi kecamatan

7. Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah

Sama halnya dengan deskripsi Pelayanan diatas, Statistik sektoral dapat digunakan dalam melakukan evaluasi pembangunan daerah yang telah dilaksanakan. Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan memerlukan suplai SDM yang berkompeten dibidang statistik sektoral dalam mengolah dan menganalisis data yang berhasil dikumpulkan sehingga dapat disajikan sebagai bahan untuk perencanaan pembangunan maupun evaluasi kinerja pembangunan. Hal ini berdampak pada outcome yang mestinya tersedia di urusan ini hingga saat ini tidak tersedia seperti "Buku Profil Daerah".

Meskipun ada tantangan pada pelaksanaan urusan statistik, Dinas Komunikasi dan Informatika terus berkolaborasi dengan BPS Kabupaten Nias Selatan dalam hal pengumpulan data statistik sektoral.

Upaya yang akan dilakukan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dalam meningkatkan kinerja di urusan statistik antara lain:

- Menyusun regulasi terkait statistik sektoral seperti Penyelenggaraan Satu Data Kabupaten Nias Selatan, Penetapan data sektoral pemerintah, dll.
- 2. Mengoptimalkan pengumpulan data di berbagai sektoral sehingga data yang dihimpun dapat dijamin validasnya dan akurat.

Jenis data sektoral yang akan dihimpun dan disajikan:

- ✓ Pendisikan : data sekolah, peserta didik dan guru, dan rasionya, dll
- ✓ Kesehatan : Data RS, Puskesmas dan Pustu, data tenaga kesehatan, dan rasionya dll
- ✓ Sosial: Data peserta bansos,
- ✓ Perhubungan: Peta rekayasa lalin,

- ✓ PUPR : Data pembangunan jalan, jembatan
- ✓ .dan data sektoral lainnya.

Penetapan Indikator Kinerja Utama sebagai dasar pelayanan pada Perangkat Daerah Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan dapat dilihat pada tabel 2.2 berikut.

Tabel 2.2 Pencapaian Indikator Kinerja Utama Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan

		SPM /	IKK		Target Re	nstra PD		Realisasi	Capaian	Proye	ksi	
No	Indikator	Standar Nasional		Tahun 2022 (n-2)	Tahun 2023 (n-1)	Tahun 2024 (n)	Tahun 2025 (n+1)	Tahun 2022 (n-2)	Tahun 2023 (n-1)	Tahun 2024	Tahun 2025	Catatan Analisis
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	-10	(11)	(12)	(13)
1	Nilai LAKIP Dinas Komunikasi dan Informatika	-	-	CC	В	В	В	A	В	В	В	
2	Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi	-	٧	43%	57%	71%	86%	43%	57%	71%	86%	
3	Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring	-	٧	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	
4	Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov	-	٧	43%	57%	71%	86%	43%	57%	71%	86%	
5	Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah	-	٧	80%	80%	85%	85%	80%	80%	85%	85%	
6	Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah	-	٧	20%	40%	60%	80%	20%	40%	60%	80%	
7	Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah	-	٧	20%	40%	60%	80%	20%	40%	60%	80%	
8	Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah	-	-	ADA	ADA	ADA	ADA	ADA	ADA	ADA	ADA	

2.3. ISU - ISU PENTING PENYELENGGARAAN TUGAS DAN FUNGSI PERANGKAT DAERAH

Dari hasil reviu pencapaian kinerja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2023 sampai dengan berakhirnya triwulan II dapat disimpulkan masih berjalan baik meskipun masih ada kegiatan - kegiatan yang tidak berjalan seperti yang diharapkan dan disebabkan oleh beberapa faktor antara lain:

- 1. Minimnya/kurang pagu anggaran untuk beberapa kegiatan sehingga perlu diadakan pergeseran anggaran.
- 2. Kegiatan Pembangunan dan Pengembangan Infrastruktur Layanan Publik Pemerintahan (e-goverment); khususnya pada pengadaan jaringan internet untuk server; pada Renstra direncanakan provider ISP melalui satelit, dimana jasa internet per bulannya lebih mahal dibandingkan dengan pemakaian jaringan fiber optik "Palapa Ring". Sehingga diambil kebijakan untuk menggunakan ISP dari Telkom (Indi Home) yang lebih murah.
- 3. Program Penyelenggaraan Statistik Sektoral dan Program Persandian untuk Pengamanan Informasi Daerah merupakan Komunikasi tantangan terbesar Dinas Dan Informatika Kabupaten Nias Selatan. Minimnya SDM yang berkompetensi dan syarat kompetensi yang harus bersertifikat adalah suatu keharusan dalam pengelolaan kegiatan. Untuk tahun 2024 direncanakan untuk pengusulan ASN untuk mengikuti sekolah/bimbingan teknis tersebut dan diharapkan memeroleh sertifikat yang dipersyaratkan.
- 4. Indikator capaian kinerja baik yang termuat di Renstra Diskominfo Kab. Nias Selatan Tahun 2021-2026 maupun Renja Diskominfo Kab. Nias Selatan Tahun 2024 tidak mencerminkan target yang terukur sehingga perlu dilaksanakan reviu dan perubahan indikator dan targetnya.

Selain permasalahan diatas masih ada permasalahan umum lainnya diantaranya belum adanya kebijakan yang kuat guna mendukung implementasi SPBE di Kabupaten Nias Selatan, sarana dan prasarana yang belum memadai serta sulitnya membentuk tim koordinasi daerah dalam perencanaan pembangunan dan penerapan aplikasi untuk SPBE.

2.4. REVIU TERHADAP RANCANGAN RKPD TAHUN 2024

Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) merupakan kerangka dan langkah awal dalam menghimpun dan menyusun semua rencana kebutuhan pembangunan daerah. Sudah menjadi kewajaran apabila kebutuhan akan selalu lebih besar daripada sumber daya yang dimiliki. Dengan melihat dan membandingkan antara keinginan (rencana pembangunan) dengan realita kemampuan yang dimiliki, maka dilakukanlah seleksi terhadap rencana pembangunan untuk menuju skala prioritas rencana pembangunan hingga akhirnya disusunlah rumusan kebijakan umum anggaran.

Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 merupakan pelaksanaan RPJMD tahun ke 2. Sesuai dengan agenda pembangunan daerah yang termuat didalam RPJMD, maka Arah Kebijakan Ekonomi Daerah Kabupaten Nias Selatan tahun 2024 diarahkan untuk menyukseskan agenda tersebut

Berdasarkan Tabel 2.4, maka hasil reviu terhadap Rancangan RKPD Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 adalah sebagai berikut:

I. PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA

- A. Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah
 - Rancangan RKPD:
 - 1. Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah;
 - 2. Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD;

3. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD;.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 25.000.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rencana Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 16.000.000,-

B. Administrasi Keuangan Perangkat Daerah

- Rancangan RKPD:
 - 1. Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN;
 - 2. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD;
 - 3. Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan / Triwulanan / Semesteran SKPD.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan RKPD Rp. 2.158.609835,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 110.360.000,- hal ini disebabkan karena penganggaran gaji dan tunjangan ASN dialokasikan pada Pos RKPD BPKPAD-

C. Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah

- ➤ Rancangan RKPD:
 - 1. Pengadaan Pakaian Khusus Hari-hari Tertentu;
 - Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 145.000.000,-

Hasil Reviu :

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rencana Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 25.000.000,-

D. Administrasi Umum Perangkat Daerah

Rancangan RKPD:

- 1. Penyediaan komponen Instalasi listrik/penerangan bangunan kantor
- 2. Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor;
- 3. Penyediaan Bahan Logistik Kantor;
- 4. Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan;
- 5. Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD.

 Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp.
 699.500.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rencana Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 576.500.000,-

- E. Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah
 - Rancangan RKPD:
 - 1. Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan;
 - 2. Pengadaan Mebel.
 - 3. Pengadaan Aset Tak Berwujud

 Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp.

 0.-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 diatas Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 75.000.000,-

- F. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan
 - Rancangan RKPD:
 - 1. Penyediaan Jasa Surat Menyurat;
 - Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor.
 Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 405.500.000,-
 - > Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 229.700.000,-

- G. Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah
 - > Rancangan RKPD:
 - 1. Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan;
 - 2. Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya Analisis dan Kajian Opini / Aspirasi Publik;
 - 3. Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 110.000.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 diatas Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 144.300.000,-

II. PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK

- A. Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - > Rancangan Awal RKPD:
 - 1. Monitoring Opini dan Aspirasi Publik;
 - 2. Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik:
 - 3. Pengelolaan Media Komunikasi Publik
 - 4. Pelayanan Informasi Publik;
 - 5. Layanan Hubungan Media.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 768.000.000,-

Hasil Reviu :

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 380.000.000,-

III. PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA

- A. Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Rancangan Awal RKPD:
 - Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
 - 2. Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah.

 Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp.

 1.190.500.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 diatas Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 1.669.140.000,- hai ini berhubung karena kebutuhan akan akses internet yang naik.

- B. Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Rancangan Awal RKPD:
 - 1. Penatalaksanaan dan Pengawasan e-government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
 - 2. Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah.
 - 3. Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 269.500.000,-

Hasil Reviu :

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 120.000.000,-

IV. PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL

- A. Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota
 - Rancangan RKPD:
 - 1. Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan diseminasi Data Statistik Sektoral;
 - 2. Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 117.000.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 110.000.000,-

V. PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI

- A. Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Rancangan RKPD:
 - Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber
 Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah
 Kabupaten/Kota;
 - 2. Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik
 - 3. Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota.

Total dana yang dibutuhkan dalam Rancangan Awal RKPD Rp. 110.000.000,-

> Hasil Reviu:

Hasil analisis kebutuhan Renja-PD tahun 2024 dibawah Rancangan Awal RKPD dengan total anggaran Rp. 44.000.000,-

Untuk selengkapnya dapat dilihat pada tabel 2.4 Reviu Terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2024 Kabupaten Nias Selatan.

Tabel 2.4 Reviu Terhadap RANCANGAN AWAL RKPD Kabupaten Nias Selatan

Nama PD: DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

e		RANCA	ANGAN AWAL RKPD				Hasil	Analisa Kebutuhan			Cata
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp.	Per
	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(1
į	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA		Cakupan pelayanan administrasi kepegawaian, keuangan dan pengelolaan barang milik daerah yang akuntabel dan transparan	100%		PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA		Cakupan pelayanan administrasi kepegawaian, keuangan dan pengelolaan barang milik daerah yang akuntabel dan transparan			
	1. Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja PD	100%	Rp 25,500,000	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja PD	100%	Rp 16,000,000	
	01 Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Nias Selatan	Jumlah dokumen perencanaar	1 Dok	Rp 6,000,000	01 Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Nias Selatan	Jumlah dokumen perencanaan PD yang tersusun	1 Dok	Rp 3,000,000	
Ī	02 Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen RKA SKPD yang tersusun	1 Dok	Rp 6,000,000	02 Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen RKA SKPD yang tersusun	1 Dok	Rp 5,000,000	
	03 Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA- SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen perubahan F	1 Dok	Rp 2,500,000	03 Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA- SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen perubahan RKA-SKPD yang tersusun	1 Dok	Rp 5,000,000	
	04 Koordinasi dan Penyusunan DPA-SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen DPA-SKPD yang tersusun	1 Dok	Rp 2,500,000						
	05 Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA-SKPD		Jumlah dokumen perubahan DPA-SKPD yang tersusun	1 Dok	Rp 2,500,000						
	06 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Selatan	Jumlah dokumen capaian kinerja (LKj-IP/LAKIP) yang tersusun	1 Dok	Rp 6,000,000	06 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD		Jumlah dokumen capaian kinerja (LKj-IP/ LAKIP) yang tersusun	1 Dok	Rp 3,000,000	
Ī	2. Administrasi Keuangan Perangkat Daerah		Cakupan penatausahaan dan pelaporan keuangan perangkat daerah	100%	Rp 2,158,609,835	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah		Cakupan penatausahaan dan pelaporan keuangan perangkat daerah	100%	Rp 110,360,000	
	01 Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN		Cakupan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	12 Bln	Rp 2,142,109,835	01 Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Nias Selatan	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan	22 Org	Rp 99,360,000	
	03 Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Nias Selatan	Cakupan Penatausahaan pengujian / verifikasi keuangan SKPD	12 Bln	Rp 4,500,000			4.00			
Ī	05 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Nias Selatan	Jumlah pelaporan keuangan akhir tahun yang tersusun	1 Dok	Rp 6,000,000	05 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Nias Selatan	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD		Rp 5,000,000	
	07 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan / Triwulanan / Semesteran SKPD	Selatan	Jumlah pelaporan keuangan bulanan/ triwulan/ semesteran yang tersusun	14 Dok	Rp 6,000,000	07 Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan / Triwulanan / Semesteran SKPD		Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan		Rp 6,000,000	

		RANCA	ANGAN AWAL RKPD					Hasil	Analisa Kebutuhan				_
le	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu	Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebu	tuhan Dana Rp.	Catatan Penting
)	(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8)	(9)	(10)		(11)	(12)
	3. Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah		Cakupan Penatausahaan BMD perangkat daerah	100%	Rp	23,000,000	3. Administrasi Barang Milik Daerah pada Perangkat Daerah		Cakupan Penatausahaan BMD perangkat daerah	100%	Rp	-	
-	01 Penyusunan Perencanaan Kebutuhan Barang Milik Daerah SKPD	Nias Selatan	Jumlah dokumen rencana kebutuhan BMD SKPD	1 Dok	Rp	5,000,000							
-	03 Koordinasi dan Penilaian Barang Milik Daerah SKPD	Nias Selatan	Cakupan koordinasi dan penilaian BMD SKPD	12 Bln	Rp	15,000,000							
-	05 Rekonsiliasi dan Penyusunan Laporan Barang Milik Daerah pada SKPD	Nias Selatan	Cakupan renkonsilidasi dan pelaporan BMD SKPD	2 Kgt	Rp	1,000,000							
	06 Penatausahaan Barang Milik Daerah pada SKPD	Nias Selatan	Cakupan penatausahaan BMD SKPD	12 Bln	Rp	2,000,000							
	5. Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah		Persentase ASN yang mengikuti diklat teknis	40%	Rp	145,000,000	5. Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah		Persentase ASN yang mengikuti diklat teknis	40%	Rp	25,000,000	
	05 Pengadaan Pakaian Khusus Hari-hari Tertentu	Nias Selatan	Jumlah pakaian khusus hari- hari tertentu yang tersedia	50 Set	Rp	50,000,000	05 Pengadaan Pakaian Khusus Hari-hari Tertentu	Nias Selatan	Jumlah Paket Pakaian khusus hari-hari tertentu	35 Paket	Rp	15,000,000	
-	09 Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Nias Selatan	Jumlah ASN yang mengikuti pendidikan dan pelatihan	6 Org	Rp	65,000,000	09 Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Nias Selatan	Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi yang Mengikuti Pendidikan dan Pelatihan	2 Orang	Rp	10,000,000	
	10 Sosialisasi Peraturan Perundang-Undangan	Nias Selatan	Jumlah sosialisasi peraturan perundang-undangan yang terlakasana		Rp	-							
	11 Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan Perundang-Undangan	Nias Selatan	Jumlah bimtek implementasi peraturan perundang-undangan	2 Kgt	Rp	30,000,000							
	6. Administrasi Umum Perangkat Da		Cakupan administrasi umum perangkat daerah yang ditangani	100%	Rp	699,500,000	6. Administrasi Umum Perangkat Da		Cakupan administrasi umum perkantoran yang ditangani	100%	Rp	576,500,000	
	01 Penyediaan Komponen Instalasi Listrik / Penerangan Bangunan Kantor	Nias Selatan	Jumlah komponen listrik / penerangan yang tersedia	5 Jenis	Rp	4,500,000	01 Penyediaan Komponen Instalasi Listrik / Penerangan Bangunan Kantor	Nias Selatan	Jumlah paket komponen listrik / penerangan yang tersedia	2 Paket	Rp	3,500,000	
	02 Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Nias Selatan	Jumlah peralatan /perlengkapan kantor yang tersedia	7 Jenis	Rp	60,000,000	02 Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Nias Selatan	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan	2 Paket	Rp	43,000,000	
	04 Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Nias Selatan	Jumlah bahan logistik kantor yang tersedia	3 Jenis	Rp	90,000,000	04 Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Nias Selatan	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	4 Paket	Rp	140,000,000	
Ī	05 Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Nias Selatan	Jumlah barang cetakan dan penggadaan	3 Jenis	Rp	40,000,000	05 Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Nias Selatan	Jumlah paket barang cetakan dan penggadaan	3 Paket	Rp	40,000,000	

		RANC	ANGAN AWAL RKPD					Hasil	Analisa Kebutuhan				
ode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu	u Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebut	tuhan Dana Rp.	Catatan Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8)	(9)	(10)		(11)	(12)
, /	09 Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Nias Selatan	Cakupan penyelenggaraan rapat koodinasi dan konsultasi perangkat daerah	12 Bln	Rp	495,000,000	09 Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Nias Selatan	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	20 Laporan	Rp	350,000,000	
	11 Dukungan Pelaksanaan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik pada SKPD	Nias Selatan	Cakupan pelaksanaan sistem pemerintahan berbasis elektronik	12 Bln	Rp	10,000,000							
	 Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah 		Cakupan pengadaan barang milik daerah yang disediakan	100%	Rp	-	7. Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah		Cakupan pengadaan barang milik daerah yang disediakan	100%	Rp	75,000,000	
	02 Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Nias Selatan	Jumlah kendaraan dinas/ operasional/ lapangan yang tersedia		Rp	-	02 Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Nias Selatan	Jumlah kendaraan dinas/ operasional/ lapangan yang tersedia	1 U+P51nit	Rp	40,000,000	
	05 Pengadaan Mebel	Nias Selatan	Jumlah meubeleur gedung kantor yang tersedia		Rp	-	05 Pengadaan Mebel	Nias Selatan	Jumlah meubeleur gedung kantor yang tersedia		Rp	-	
	06 Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Nias Selatan	Jumlah peralatan dan mesin lainnya yang tersedia		Rp	-							
	08 Pengadaan Aset Tak Berwujud	Nias Selatan	Jumlah aset tak berwujud yang tersedia		Rp	-	08 Pengadaan Aset Tak Berwujud	Nias Selatan	Jumlah paket aset tak berwujud yang tersedia	1 Paket	Rp	35,000,000	
	09 Pengadaan Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Nias Selatan	Jumlah gedung dan bangunan lainnya yang tersedia		Rp	-							
	8. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		Cakupan jasa penunjang pemerintah daerah yang tersedia	100%	Rp	405,500,000	8. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah		Cakupan jasa penunjang pemerintah daerah yang tersedia	100%	Rp	229,700,000	
	01 Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Nias Selatan	Jumlah materai dan jasa pengiriman surat dinas yang tersedia	3 Jenis	Rp	6,500,000	01 Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Nias Selatan	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat	3 Lap	Rp	6,500,000	
	02 Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Nias Selatan	Cakupan penyediaan jasa Komunikasi, sumber daya air dan listrik	12 Bln	Rp	9,000,000							
	03 Penyediaan Jasa Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Nias Selatan	Cakupan Jasa penyediaan peralatan dan perlengkapan kantor		Rp	-							
	05 Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Nias Selatan	Jumlah jasa tenaga kerja tidak tetap yang tersedia	19 Org	Rp	390,000,000	05 Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Nias Selatan	Jumlah jasa tenaga kerja tidak tetap yang tersedia	10 Org	Rp	223,200,000	
	9. Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah		Cakupan penyediaan jasa pemeliharaan BMD	100%	Rp	110,000,000	9. Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah		Cakupan penyediaan jasa pemeliharaan BMD	100%	Rp	144,300,000	
	02 Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasjonal atau Lapangan	Nias Selatan	Jumlah Kendaraan dinas/operasional terpelihara	7 Unit	Rp	50,000,000	02 Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Nias Selatan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya	4 Unit	Rp	54,300,000	
	05 Pemeliharaan Mebel	Nias Selatan	Jumlah meubeleur gedung kantor yang terpelihara	3 Jenis	Rp	-							

		RANC	ANGAN AWAL RKPD				Hasil	Analisa Kebutuhan			0
Kode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp.	Catatan Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	06 Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Nias Selatan	Jumlah peralatan dan mesin lainnya yang tepelihara		Rp -						
	07 Pemeliharaan Aset Tetap Lainnya	Nias Selatan	Jumla set tetap lainnya yang terpelihara		Rp -						
	08 Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	Nias Selatan	Jumlah aset tak berwujud yang terpelihara		Rp -	768000000					
	09 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Nias Selatan	Jumlah Gedung Kantor dan bangunan lainnya yang terpelihara	1 Unit	Rp 45,000,000	09 Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Nias Selatan	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	1 Unit	Rp 70,000,000	
	10 Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Nias Selatan	Jumlah sarana dan prasarana gedung kantor dan bangunan lainnya yang terpelihara	3 jenis	Rp 15,000,000	10 Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Nias Selatan	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	6 Unit	Rp 20,000,000	
216.02	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK		Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi	71%		PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK		Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi	71%		
			Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring	100%				Persentase kegiatan (Event) perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring	100%		
	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan pengelolaan informasi dan komunikasi publik daerah	100%	Rp 768,000,000	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan pengelolaan informasi dan komunikasi publik daerah	100%	Rp 380,000,000	
	.01 Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah dokumen teknis di bidang komunikasi dan informatikai	2 Dok	Rp 10,000,000	.01 Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	0 Dok	Rp -	
	02 Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	Nias Selatan	Jumlah pengaduan yang di tindaklanjuti	20 Aduan	Rp 60,000,000	02 Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Opini dan Aspirasi	2 Dok	Rp 50,000,000	
	03 Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah Informasi yang dihimpun sebagai agenda komunikasi pemerintah			03 Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	0 Dok	Rp -	
	04 Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	Nias Selatan	Cakupan kegiatan peliputan dan dokumentasi kegiatan pemerintahan	12 Bln	Rp 120,000,000	04 Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	12 Dok	Rp 30,000,000	
	05 Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Nias Selatan	Cakupan pengelolaan media komunikasi publik yang ditangani	12 Bln	Rp 25,000,000	05 Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi Publik	3 Dok	Rp 75,000,000	
	06 Pelayanan Informasi Publik	Nias Selatan	Cakupan pelayanan Informasi publik yang disediakan	12 Bln	Rp 270,000,000	06 Pelayanan Informasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi Publik	6 Dok	Rp 50,000,000	
	07 Layanan Hubungan Media	Nias Selatan	Jumlah conferensi / coffe morning / temu pers dengan mitra media massa	4 Kgt	Rp 15,000,000	07 Layanan Hubungan Media	Nias Selatan	Jumlah Layanan Hubungan Media	1 Layanan	Rp 175,000,000	

		RANCA	ANGAN AWAL RKPD				Hasil	Analisa Kebutuhan			_
Kode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp.	Catatan Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	08 Kemitraan Dengan Pemangku Kepentingan	Nias Selatan	Jumlah layanan kemitraan dengan media massa (cetak/ online)	35 Pers	Rp 78,000,000	08 Kemitraan Dengan Pemangku Kepentingan	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Pemangku Kepentingan	0 Dok	Rp -	
	09 Manajemen Komunikasi Krisis	Nias Selatan	Jumlah kegiatan interaktif tentang opini publik masyarakat tentang penyelenggaraan pemerintahan	1 Kgt	Rp 60,000,000	09 Manajemen Komunikasi Krisis	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Manajemen Komunikasi Krisis	0 Dok	Rp -	
	10 Penguatan Kapasitas Sumber Daya Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah kegiatan penguatan kompetensi SDM di bidang kominfo yang terlaksana	1 Kgt	Rp 40,000,000	10 Penguatan Kapasitas Sumber Daya Komunikasi Publik	Nias Selatan	Jumlah Sumber Daya Komunikasi Publik yang Meningkat Kapasitasnya	0 Org	Rp -	
	11 Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	Nias Selatan	Cakupan penguatan dan pelayanan Komisi Informasi (PPID) di daerah	12 Bln	Rp 20,000,000	11 Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	0 Dok	Rp -	
	12 Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat, Media dan Kemitraan Komunitas	Nias Selatan	Cakupan penyelenggaraan humas, media dan kemitraan komunitas	3 Kgt	Rp 30,000,000	12 Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat, Media dan Kemitraan Komunitas	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Masyarakat, Media dan Komunitas dalam Mendiseminasikan Informasi Program atau Kehijakan	0 Dok	Rp -	
	13 Penyediaan/Pengadaan Sarana dan Prasarana Pendukung Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Nias Selatan	Jumlah sarana dan prasarana pendukung penyelenggaraan komunikasi dain informasi	4 Unit	Rp 40,000,000						
2.16.03	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA		Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov	71%		PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA		Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov	71%		
			Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah	85%				Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah	85%		
	Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah		Cakupan pengelolaan website, domain dan penyelenggaraan jaringan intra pemerintah	100%	Rp 1,190,500,000	Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah		Cakupan pengelolaan website, domain dan penyelenggaraan jaringan intra pemerintah	100%	Rp 1,669,140,000	
	02 Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Nias Selatan	Cakupan pengelolaan website pemda dan penatalaksanaan donain dan subdomain	12 Bln	Rp 30,000,000	02 Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Docomb Kabungten / Kota	6 Dok	Rp 50,000,000	
	03 Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Cakupan penyediaan sistem jaringan internet pemerintah daerah	12 Bln	Rp 1,160,500,000	03 Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	1 Unit	Rp 1,619,140,000	
	2. Pengelolaan e-Government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik	100%	Rp 269,500,000	Pengelolaan e-Government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik	100%	Rp 120,000,000	

		RANCA	ANGAN AWAL RKPD				Hasil	Analisa Kebutuhan			0
Kode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp.	Catatan Penting
(1)	(2) 01 Penatalaksanaan dan Pengawasan e-government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	(3) Nias Selatan	(4) Cakupan pengelolaan e-gov pemerintah daerah yang terlakasana	(5) 12 Bln	(6) Rp -	01 Penatalaksanaan dan Pengawasan e-government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	(8) Nias Selatan	(9) Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan E-Government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	(10) 4 Laporan	(11) Rp 50,000,000	(12)
	02 Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berhasis Elektronik	Nias Selatan	Cakupan sinkronisasi pengelolaan rencana induk dan anggaran pemerintahan berbasis elektronik		Rp 1,000,000	02 Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berhasis Elektronik	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berbasis	0 Dok	Rp -	
	03 Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Nias Selatan	Cakupan pengelolaan pusat data pemerintahan daerah	12 Bln	Rp 1,000,000	03 Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Nias Selatan	Jumlah Pusat Data Pemerintahan Daerah yang Dikelola	0 Unit	Rp -	
	04 Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Cakupan penyelenggaraan siskom intra pemda	12 Bln	Rp 3,000,000	04 Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	0 Dok		
	05 Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	Nias Selatan	Cakupan sinkronisasi sistem keamanan informasi	12 Bln	Rp 5,000,000	05 Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	0 Dok	Rp -	
	06 Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	Nias Selatan	Cakupan penyelenggaraan koordinasi dan sinkronisasi data dan informasi elektronik	12 Bln	Rp 90,000,000	06 Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	Nias Selatan	Jumlah Perangkat Daerah yang Menerapkan Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	0 OPD	Rp -	
	07 Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Nias Selatan	Jumlah aplikasi dan proses bisnis pemerintahan daerah berbasis elektronik	1 Apl	Rp 124,000,000	07 Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Nias Selatan	Jumlah aplikasi dan proses bisnis pemerintahan daerah berbasis elektronik	0 Apl	Rp -	
	08 Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah	Nias Selatan	Cakupan penyediaan sistem penghubung layanan pemerintahan	12 Bln	Rp 1,000,000	08 Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah	Nias Selatan	Jumlah Layanan Publik yang Terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah Daerah	0 Lay	Rp -	
	09 Pengembangan dan Pengelolaan Ekosistem Kabupaten/Kota Cerdas dan Kota Cerdas	Nias Selatan	Cakupan pengembangan smart city kabupaten	12 Bln	Rp 1,000,000	09 Pengembangan dan Pengelolaan Ekosistem Kabupaten/Kota Cerdas dan Kota Cerdas	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Program Inovasi yang Diimplementasikan Sesuai dengan Masterplan Smart City	0 Dok	Rp -	
	10 Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah kegiatan pengembangan, penguatan dan pengelolaan sumber daya TIK pemerintah daerah	1 Kgt	Rp 40,000,000	10 Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	1 Dok	Rp 50,000,000	
	11 Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	Nias Selatan	Cakupan pengelolaan GCIO pemerintah daerah	12 Bln	Rp 1,000,000	11 Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	0 Dok	Rp -	
	12 Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE	Nias Selatan	cakupan monitoring ekosistem SPBE	12 Bln	Rp 2,500,000	12 Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Penyelenggaraan SPBE	6 Dok	Rp 20,000,000	

		RANCA	ANGAN AWAL RKPD					Hasil	Analisa Kebutuhan			
Kode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu I	Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp	Catatan Penting
(1) 2.20.0	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	(3)	(4) Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah	(5)		(6)	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	(8)	(9) Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah	(10)	(11)	(12)
			Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah		_				Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah			
	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota		Tersedianya data dan statistik yang terintegrasi	100%	Rp :	117,000,000	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota		Tersedianya data dan statistik yang terintegrasi	100%	Rp 110,000,000)
	01 Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral	Nias Selatan	Cakupan pengumpulan, pengolahan dan deseminasi data statistik pemda	12 Bln	Rp	80,000,000	01 Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral	Nias Selatan	Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik	4 Dok	Rp 80,000,000)
	02 Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi	Nias Selatan	Cakupan peningkatan kompetensi SDM dibidang statistik	1 Org	Rp	5,000,000	02 Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik	Nias Selatan	Jumlah SDM yang Meningkat Kapasitasnya dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi	1 Org	Rp 30,000,000)
	03 Membangun Metadata Statistik Sektoral	Nias Selatan	Jumlah metadata statistik sektoral	1 Dok	Rp	1,000,000	03 Membangun Metadata Statistik Sektoral	Nias Selatan	Jumlah Metadata Statistik Sektoral yang Dihimpun	0 Dok	Rp	-
	04 Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Statistik Sektoral	Nias Selatan	Jumlah ASN yang Mendapat Pelatihan Statistik Sektoral	4 Org	Rp	30,000,000	04 Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Statistik Sektoral	Nias Selatan	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Pelatihan Statistik Sektoral dari BPS	0 OPD	Rp	-
	05 Pengembangan Infrastruktur	Nias Selatan	Jumlah infrstruktur statistik Sektoral pemerintah daerah	1 unit	Rp	-	05 Pengembangan Infrastruktur	Nias Selatan	Jumlah Infrastruktur Statistik	0 Unit	Rp	-
	06 Penyelenggaraan Otorisasi Statistik Sektoral di Daerah	Nias Selatan	Cakupan penyelenggraan otorisasi statistik sektoral	12 Bln	Rp	1,000,000	06 Penyelenggaraan Otorisasi Statistik Sektoral di Daerah	Nias Selatan	Jumlah Data Statistik Sektoral yang Dihimpun	0 Data	Rp	-
5	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI		Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah	ADA			PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI		Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah	ADA		
	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah	100%	Rp	111,000,000	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah	100%	Rp 44,000,000	
	01 Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Nias Selatan	Jumlah kebijakan tata kelola informasi dan jaring komunikasi sandi pemerintah daerah	1 Dok	Rp	10,000,000	01 Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Nias Selatan	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang Ditetapkan	1 Dok	Rp	-

		RANCA	ANGAN AWAL RKPD				Hasil .	Analisa Kebutuhan			0
Kode	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif Rp.	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Kebutuhan Dana Rp.	Catatan Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	02 Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Selatan	Cakupan pengelolaan sumber daya keamanan informasi pemerintah daerah	12 Bln	Rp 40,000,000	02 Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Selatan	Jumlah Laporan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	2 Laporan	Rp 44,000,000	
	03 Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berhasis Elektronik dan Non	Selatan	Cakupan pelaksanaan kemananan informasi pemerintah daerahberbasisi elektronik dan non elektronik	12 Bln	Rp 1,000,000	03 Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berhasis Elektronik dan Non	Selatan	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan	6 Laporan	Rp -	
	04 Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Selatan	Cakupan penyediaan layanan keamanan informasi pemerintah daerah	12 Bln	Rp 60,000,000	04 Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota		Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi	10 OPD	Rp -	
•			Jumlah		6,023,109,835			Jumlah		3,500,000,000	

2.5. PENELAAHAN USULAN PROGRAM DAN KEGIATAN MASYARAKAT

Program/kegiatan yang dilaksanakan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan merupakan hasil rumusan perencanaan yang dimulai dari tingkat desa hingga ke tingkat kabupaten dan masukan dari para pemangku kepentingan untuk menjembatani atau mengaspirasi usulan masyarakat yang tidak tertampung dalam pintu perencanaan. Proses penjaringan aspirasi oleh para pemangku kepentingan ini melalui mekanisme yang dilakukan secara simultan melalui musyawarah perencanaan pembangunan kecamatan, kunjungan kerja anggota legislatif/reses.

Setelah memperhatikan hasil usulan Musrenbang RKPD Kabupaten Nias Selatan dan Pokok-Pokok Pikiran (POKIR) DPRD Kabupaten Nias Selatan TIDAK ADA untuk urusan pemerintahan dibidang komunikasi dan informatika (kominfo), bidang statistik dan bidang persandian. Selengkapnya dapat dilihat pada tabel 2.5 Usulan Program dan Kegiatan dari Para Pemangku Kepentingan Tahun 2024 Kabupaten Nias Selatan.

Tabel 2.5 Usulan Program dan Kegiatan dari Para Pemangku Kepentingan Kabupaten Nias Selatan

Nama PD: DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

No.	Program Kegiatan	Lokasi	Indikator Kerja	Besaran/Volume	Catatan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
01					
02			L		
03					

BAB III

TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH

3.1. Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional

Pembangunan daerah merupakan perwujudan dari pelaksanaan urusan pemerintahan yang telah diserahkan ke daerah sebagai bagian integral dari pembangunan nasional, berdasarkan pemetaan urusan pemerintahan. Secara implisit, Pasal 259 ayat (1) Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah, mengamanatkan bahwa pencapaian target pembangunan nasional merupakan kontribusi pusat dan kontribusi daerah. Hal ini menekankan bahwa pencapaian target pembangunan nasional tidak hanya dilakukan oleh pemerintah pusat saja, tetapi juga dilakukan oleh semua tingkat pemerintahan sesuai dengan kewenangan.

Oleh sebab itu, seyogianya Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah melakukan upaya sinkronisasi perencanaan pembangunan dalam rangka terwujudnya efisiensi dan efektivitas pencapaian target pembangunan. Sesuai dengan tema Rencana Kerja Pemerintah (RKP) 2024 yakni "Mempercepat Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan" maka dijabarkan 7 (tujuh) prioritas nasional untuk tahun anggaran 2024 yaitu:

- 1. Memperkuat ketahanan ekonomi untuk pertumbuhan yang berkualitas dan berkeadilan;
- 2. Mengembangkan wilayah untuk mengurangi kesenjangan dan menjamin pemerataan;
- 3. Meningkatan SDM berkualitas dan berdaya saing;
- 4. Revolusi mental dan kebudayaan;
- 5. Memperkuat infrastruktur untuk mendukung pengembangan ekonomi dan pelayanan dasar;
- 6. Membangun lingkungan hidup, meningkatkan ketahanan bencana dan perubahan iklim; dan
- 7. Memperkuat stabilitas Polhukhankam dan transformasi pelayanan publik.

Selanjutnya, Pemerintah Daerah Kabupaten Nias Selatan memiliki prioritas pembangunan yang selaras dengan prioritas nasional dengan mempedomani agenda pembangunan dan prioritas jangka menengah daerah. Dengan tema Sumber Daya Manusia Nias Selatan yang Sehat, Cerdas dan Berdaya Saing" maka prioritas Pembangunan Daerah Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 yaitu:

- 1. Penguatan kapasitas dan kompetensi tenaga pendidik;
- 2. Pemerataan sebaran tenaga pendidik;
- 3. .Peningkatan sarpras pendidikan;
- 4. Pemberian bantuan beasiswa berpretasi dan kurang mampu;
- 5. Advokasi dan promosi budaya baca;
- 6. Peningkatan kapasitas pemuda berdaya saing & berwira usaha;
- 7. Memajukan pariwisata dan kebudayaan;
- 8. Peningkatan pembangunan jalan dan jembatan;
- 9. Meningkatnya kesempatan kerja dan berusaha masyarakat;
- 10. Penyediaan fasilitas kesehatan, alkes dan obat-obatan;
- 11. Penambahan tenaga kesehatan esensial;
- 12. Peningkatan kesehatan bumil/menyusui, anak dan balita;
- 13. Menurunkan prevelensi stunting;
- 14. Menurunkan angka kemiskinan ekstrem.

Penyelenggaraan komunikasi dan informatika diwujudkan penyelenggaraan yang efektif dan efisien dengan menggunakan sumber daya seoptimal mungkin, mewujudkan iklim persaingan yang sehat, memenuhi standar kualitas layanan prima, serta mampu memiliki daya saing di tingkat global. Dengan harmonisasi peraturan jaringan telekomunikasi inter operator diharapkan akan terjadi partisipasi aktif dari sektor swasta dalam meningkatkan ketersediaan layanan dasar komunikasi dan informatika di seluruh penjuru Indonesia seperti telepon, siaran televisi, siaran radio, surat kabar/majalah, media tradisional, pos, internet, dan media komunikasi dan informatika yang lain melalui komitmen pembangunan melekat izin yang pada penyelenggaraannya.

Merujuk pada Perda Kabupaten Nias Selatan Nomor 8 Tahun 2021 tentang RPJMD Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026 maka Program Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik dengan kegiatan Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota merupakan salah satu program prioritas daerah dalam rangka menunjang pencapaian visi misi pembangunan daerah. Melalui program ini pemerintah daerah secara aktif mendorong deseminasi informasi pembangunan daerah dan pemerataan komunikasi dan informatika, baik melalui penguatan infrastruktur, layanan SPBE untuk dapat menjangkau seluruh pelosok, sehingga dapat dipergunakan segenap penduduk Nias Selatan untuk berkomunikasi dan memperoleh informasi. Program ini juga diarahkan pada penguatan kapabilitas masyarakat melalui serangkaian program peningkatan penelitian pengembangan TIK berbasis lokal, program peningkatan pembangunan SDM TIK Indonesia untuk meningkatkan apreasiasi dan partisipasi masyarakat terhadap pemanfaatan informasi ini, sehingga mampu meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Berkaitkan dengan kebijakan prioritas dan sasaran pembangunan tersebut, Diskominfo telah menyusun sejumlah program dan kegiatan yang selaras dengan arah kebijakan pembangunan nasional dan provinsi di bidang komunikasi dan informatika yang tertuang dalam rencana kegiatan Tahun 2024 beberapa diantaranya adalah : Program Pengelolaan Informasi Dan Komunikasi Publik, Program Pengelolaan Aplikasi Informatika Program Penyelenggaraan Persandian Untuk Pengamanan Informasi. Selengkapnya dapat dilihat pada Tabel 4.1.

3.2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah

Berdasarkan Rencana Strategis Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan mempunyai tujuan rencana kerja sebagai berikut:

"Terwujudnya Birokrasi Dan Tata Kelola Pemerintahan Yang Bersih Dan Baik."

Dengan sasaran "Meningkatnya kualitas pelayanan publik dan tata kelola pemerintahan menuju sistem pemerintahan berbasis elektronik (SPBE)" yang akan dicapai dalam memberikan fokus penyusunan kegiatan sehingga bersifat

spesifik, terinci, dapat dicapai dan dalam bentuk kuantitatif sehingga untuk menilai keberhasilan pencapaian sasaran tersebut dapat diukur dengan :

- 1. Nilai LAKIP Dinas Komunikasi dan Informatika;
- 2. Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi
- 3. Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah;
- 4. Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-gov
- 5. Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah;
- 6. Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah;
- 7. Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah

BAB IV

RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

4.1. Program dan Kegiatan

Rencana Program dan Kegiatan Dinas Komunikasi dan Informasi pada Tahun Anggaran 2024 adalah dianggarkan sebesar Rp. 3.500.000.000,- dengan perincian kegiatan sebagai berikut:

- 1. Program Pengelolaan Informasi Dan Komunikasi Publik
 - a. Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Monitoring Opini dan Aspirasi Publik
 - Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik
 - Pelayanan Informasi Publik
 - > Layanan Hubungan Media

2. Program Pengelolaan Aplikasi Informatika

- a. Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
 - Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah
- b. Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Penatalaksanaan dan Pengawasan e-government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota

- Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah
- Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE
- 3. Program Penyelenggaraan Statistik Sektoral
 - a. Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota
 - Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan diseminasi Data Statistik Sektoral
 - Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi
- 4. Program Penyelenggaraan Persandian Untuk Pengamanan Informasi
 - a. Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
 - Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber
 Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah
 Kabupaten/Kota
- 5. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota
 - a. Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah
 - > Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah
 - Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD
 - Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD
 - b. Administrasi Keuangan Perangkat Daerah
 - Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN

- Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD
- Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan /
 Triwulanan / Semesteran SKPD
- c. Administrasi Umum Perangkat Daerah
 - Penyediaan komponen Instalasi listrik/penerangan bangunan kantor
 - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor
 - Penyediaan Bahan Logistik Kantor
 - > Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan
 - Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD
- d. Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan
 - Penyediaan Jasa Surat Menyurat
 - Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor
- e. Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah
 - Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan

Program prioritas adalah program yang bersifat menyentuh kepentingan publik, berskala besar dan memiliki urgensi tinggi dan dampak kepada masyarakat, maka program dan kegiatan Dinas Komunikasi dan Informatika memiliki program/kegiatan prioritas sebagai berikut:

A. Program Prioritas RPJMD Kab. Nias Selatan Tahun 2021-2026
Merujuk pada Perda Kabupaten Nias Selatan Nomor 8 Tahun 2021
tentang RPJMD Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026 maka
Program Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik dengan
kegiatan Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah
Daerah Kabupaten/Kota merupakan salah satu program prioritas
daerah dalam rangka menunjang pencapaian visi misi

pembangunan daerah. Dengan pagu indikatif pad Tahun 2024 sebesar Rp. 380.000.000,- (tiga ratus delapan puluh juta rupiah).

B. Program Prioritas Nasional

Merujuk pada desakan pemerintah pusat untuk mencapai tujuan "Satu Data Indonesia" maka setiap K/L?D diwajibkan untk turut serta mempersiapkan data dari setiap instansi dan bergabung dalam satu data secara nasional. Dalam mensukseskan agenda tersebut maka Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan WAJIB mempersiapkan diri sebagai walidata daerah. Hal ini dapat terwujud melalui penguatan 2 dua program yakni:

- Program Pengelolaan AplikasiKegiatan :
 - Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota bertujuan memperkuat pengelolaan portal/website pemerintah daerah (www.niasselatankab.go.id) dan penyediaan akses inernet; dan
 - Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota bertujuan untuk memperkuat infrastruktur TIK termasuk pusat data daerah.
- Program Penyelenggaraan Statistik Sektoral Kegiatan Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota bertujuan untuk pengelolaan dan tatalaksana data daerah.

Selengkapnya dapat dilihat pada tabel 4.1. Rumusan Rencana Kerja Perangkat Daerah Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024.

RENCANA KERJA ORGANISASI PERANGKAT DAERAH (RENJA OPD) DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KAB. NIAS SELATAN TAHUN 2024

		URUSAN / BIDANG	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KIN	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAI	١		VEL ONDOV	PRAKIRA	AAN MAJU RENCANA TAHUN 2025	
МО	KODE	URUSAN / PROGRAM / KEGIATAN / SUB KEGIATAN	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	CAPAIAN RENJA OPD TAHUN 2022	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	PRIO	RITAS	KELOMPOK SASARAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	PERANGKAT DAERAH PENANGGUNG JAWAB
				OPD		2023	2024	(14)			NASIONAL	DAERAH			(.4)	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
		DINAS KOMUNIKASI DAN IN	IFORMATIKA					3.500.000.000,00							5.344.715.200,00	
2	2	URUSAN PEMERINTAHAN WAJIB YANG TIDAK BERKAITAN DENGAN PELAYANAN DASAR						3.500.000.000,00							5.344.715.200,00	
2	2.16	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA						3.346.000.000,00							5.059.715.200,00	
1. 2	2.16.01	PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Cakupan pelayanan administrasi kepegawaian, keuangan dan pengelolaan barang milik daerah yang akuntabel dan transparan Nilai Lakip OPD	BNilai/ Predikat 100Persen			100 Persen B Nilai/ Predikat	1.176.860.000,00						BNilai/ Predikat 100Persen	1.529.715.200,00	
2	2.16.01.2.01	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan, penganggaran dan evaluasi kinerja PD	-			6 Dokumen	16.000.000,00			-	-	Aparatur	-	20.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.01.0001	Penyusunan Dokumen Peren	canaan Perangkat Daerah	•			•			•				•	1	
			Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah				2 Dokumen	3.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.01.0002	Koordinasi dan Penyusunan D	Ookumen RKA-SKPD	1	1				I.	1	1			_1		
			Jumlah Dokumen RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen RKA-SKPD				2 Dokumen	5.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.01.0003	Koordinasi dan Penyusunan D	Dokumen Perubahan RKA-SKPD)	1				I.	1	1			1	1	l
			Jumlah Dokumen Perubahan RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD				2 Dokumen	5.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.01.0006	Koordinasi dan Penyusunan L	aporan Capaian Kinerja dan Ikh	tisar Realisasi K	inerja SKPD		1		I.	1	1			1	1	
			Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasii Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD				1 Laporan	3.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	-	-			-	110.360.000,00			-	-	-		116.315.200,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2	2.16.01.2.02.0001	Penyediaan Gaji dan Tunjang	an ASN													
			Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN				22 Orang/bulan	99.360.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		106.315.200,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

		URUSAN / BIDANG	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KI	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAN	4				AN MAJU RENCANA TAHUN 2025	
	KODE	URUSAN / PROGRAM / KEGIATAN / SUB KEGIATAN	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	CAPAIAN RENJA OPD TAHUN 2022	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	PRIO	RITAS	KELOMPOK SASARAN	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	PERANGKAT DAERA PENANGGUNG JAWA
		KEGIATAN		OPD	1AHUN 2022	2023	2024	PAGU INDIKATIF (Rp)	LUKASI	SUMBER DANA	NASIONAL	DAERAH		IARGEI	PAGU INDIKATIF (RP)	
	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
2.16.01	.2.02.0005	Koordinasi dan Penyusunan	Laporan Keuangan Akhir Tahun	SKPD												
			Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD				1 Laporan	5.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.02.0007	Koordinasi dan Penyusunan	Laporan Keuangan Bulanan/ Triw	/ulanan/ Semest	teran SKPD											
			Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulana n/Semesteran SKPD				13 Laporan	6.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		5.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAI INFORMATIKA
2.16.01	.2.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Persentase ASN yang mengikuti diklat teknis	-			40 Persen	25.000.000,00			-	-	-	-	120.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAI INFORMATIKA
2.16.01	.2.05.0002	Pengadaan Pakaian Dinas be	eserta Atribut Kelengkapannya					1		1					1	
			Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut Kelengkapan				35 Paket	15.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		45.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.05.0009	Pendidikan dan Pelatihan Pe	u gawai Berdasarkan Tugas dan Fi	ungsi	1		I	1			1		1		1	1
			Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi yang Mengikuti Pendidikan dan Pelatihan				2 Orang	10.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		75.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Cakupan administrasi umum perangkat daerah yang ditangani	-			100 Persen	576.500.000,00			-	-	-	-	743.500.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.06.0001	Penyediaan Komponen Insta	lasi Listrik/Penerangan Bangunar	Kantor	'			1	'					'		•
			Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan				2 Paket	3.500.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		3.500.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.06.0002	Penyediaan Peralatan dan Pe	erlengkapan Kantor	•					•					•		•
			Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan				2 Paket	43.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		80.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA
2.16.01	.2.06.0004	Penyediaan Bahan Logistik k	antor	•	•	•	•	•	•	•	•			•	•	•
			Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan				4 Paket	140.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		85.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DA INFORMATIKA

	URUSAN / BIDANG	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KIN	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAN	ı				AAN MAJU RENCANA TAHUN 2025	
KODE	URUSAN / PROGRAM / KEGIATAN / SUB	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	CAPAIAN RENJA OPD	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET	DAGU INDIKATIF (D.)	10//10/	OUMPED DAMA	PRIO	RITAS	KELOMPOK SASARAN	T. DOFT	DA OU INDUCATION	PERANGKAT DAERAN PENANGGUNG JAWA
	KEGIATAN		OPD	TAHUN 2022	2023	2024	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	NASIONAL	DAERAH		TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	
2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
		Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan				3 Paket	40.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		45.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.06.0009	Penyelenggaraan Rapat Koor	dinasi dan Konsultasi SKPD													
		Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD				20 Laporan	350.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		530.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.07	Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Cakupan pengadaan barang milik daerah yang disediakan	-			100 Persen	75.000.000,00			-	-	-	-	0,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.07.0002	Pengadaan Kendaraan Dinas	Operasional atau Lapangan													
		Jumlah Unit Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Disediakan				1 Unit	40.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		0,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.07.0008	Pengadaan Aset Tak Berwuju	d				•	•							•	
		Jumlah Unit Aset Tak Berwujud yang Disediakan				1 Unit	35.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		0,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Cakupan jasa penunjang pemerintah daerah yang tersedia	-			100 Persen	229.700.000,00			-	-	-	-	397.500.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.08.0001	Penyediaan Jasa Surat Menyu	ırat			•				•	•					
		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat				2 Laporan	6.500.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		7.500.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.08.0004	Penyediaan Jasa Pelayanan U	Jmum Kantor			•	•							•		
		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan				10 Laporan	223.200.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		390.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Cakupan penyediaan jasa pemeliharaan BMD	-			100 Persen	144.300.000,00			-	-	-	-	132.400.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.16.01.2.09.0002	Penyediaan Jasa Pemeliharaa	an, Biaya Pemeliharaan, Pajak d	an Perizinan Ke	ndaraan Dinas C	Dperasional atau La	pangan	•							•	•
		Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya				4 Unit	54.300.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		62.400.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

		URUSAN / BIDANG	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KIN	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAI	N				AAN MAJU RENCANA TAHUN 2025	
NO	KODE	URUSAN / PROGRAM / KEGIATAN / SUB	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	CAPAIAN RENJA OPD	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET				PRIC	RITAS	- KELOMPOK SASARAN			PERANGKAT DAERAH PENANGGUNG JAWAB
		KEGIATAN	REGIATAN	OPD	TAHUN 2022	2023	2024	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	NASIONAL	DAERAH	-	TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
			Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi				1 Unit	70.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		45.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.01.2.09.0011	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sa	arana dan Prasarana Pendukung	Gedung Kantor	atau Bangunan	Lainnya	•		•		•			•		
			Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi				6 Unit	20.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		25.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
2.	2.16.02	PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Layanan Publik yang Diselenggarakan Secara Online dan Terintegrasi Persentase kegiatan (event) perangkat daerah yang dipublikasi secara daring	100Persen 100Persen 100Persen			71 Persen 100 Persen	380.000.000,00						100Persen 100Persen 100Persen	620.000.000,00	
	2.16.02.2.01	Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan pengelolaan informasi dan komunikasi publik daerah	-			100 Persen	380.000.000,00			-	-	-	-	620.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.02.2.01.0002	Monitoring Opini dan Aspiras	i Publik					1					'		-	
			Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Opini dan Aspirasi Publik				2 Dokumen	50.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		60.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.02.2.01.0004	Pengelolaan Konten dan Per	 encanaan Media Komunikasi Pul	olik	1				1		1	1	1	-		I.
			Jumlah Dokumen Hasil Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik				12 Dokumen	30.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		120.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.02.2.01.0005	Pengelolaan Media Komunika	asi Publik		'				'		'			'		1
			Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi Publik				3 Dokumen	75.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		90.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.02.2.01.0006	Pelayanan Informasi Publik	•		•	•		•	•		•	•	•	•	•	•
			Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi Publik				6 Dokumen	50.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		350.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.02.2.01.0007	Layanan Hubungan Media														
			Jumlah Layanan Hubungan Media				3 Layanan	175.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		0,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

		URUSAN / BIDANG	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KIN	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAN	1		VEL ONDOV	PRAKIRA	AAN MAJU RENCANA TAHUN 2025	PERANGKAT DAERAH
10	KODE	URUSAN / PROGRAM / KEGIATAN / SUB	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	CAPAIAN RENJA OPD	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET				PRIO	RITAS	KELOMPOK SASARAN			PENANGGUNG JAWAB
		KEGIATAN		OPD	TAHUN 2022	2023	2024	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	NASIONAL	DAERAH		TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
3.	2.16.03	PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	-	100.00Pers en 85.00Perse n			-	1.789.140.000,00						100.00Pers en 85.00Perse n	2.910.000.000,00	
	2.16.03.2.01	Pengelolaan Nama Domain yang Telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	-	-			-	1.669.140.000,00			-	-	-	-	2.635.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.01.0002	Penatalaksanaan dan Pengaw	asan Nama Domain dan Sub D	omain dalam Pe	nyelenggaraan f	Pemerintahan Daera	ah Kabupaten/K	ota								
			Jumlah Dokumen Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota				6 Dokumen	50.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		150.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.01.0003	Penyelenggaraan Sistem Jarin	ngan Intra Pemerintah Daerah				•	1	'					'	1	
			Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah				1 Unit	1.619.140.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		2.485.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.02	Pengelolaan E-government di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	-	-			-	120.000.000,00			-	-	-	-	275.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.02.0001	Penatalaksanaan dan Pengaw	rasan E-government dalam Pen	yelenggaraan Pe	emerintahan Dae	erah Kabupaten/Kot	a	1					I		1	1
			Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan E-Government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota				4 Dokumen	50.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		150.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.02.0010	Pengembangan dan Pengelola	ı aan Sumber Daya Teknologi Info	ormasi dan Kom	unikasi Pemerint	tah Daerah			1	1		1				
			Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah				1 Dokumen	50.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		75.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.16.03.2.02.0012	Monitoring, Evaluasi dan Pela	I poran Pengembangan Ekosister	n SPBE	1	I		L		1		1	I		ı	1
			Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Penyelenggaraan SPBE				6 Dokumen	20.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		50.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.20	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG STATISTIK						110.000.000,00							225.000.000,00	

		URUSAN / BIDANG URUSAN / PROGRAM /	INDIKATOR PROGRAM /	TARGET AKHIR	REALISASI CAPAIAN	PRAKIRAAN CAPAIAN		CAPAIAN KIN	IERJA DAN KERA	NGKA PENDANAAI	N		KELOMPOK		AN MAJU RENCANA TAHUN 2025	PERANGKAT DAERAH
NO	KODE	KEGIATAN / SUB	KEGIATAN / SUB KEGIATAN	PERIODE RENSTRA	RENJA OPD	TARGET RENJA OPD TAHUN	TARGET				PRIO	RITAS	SASARAN			PENANGGUNG JAWAB
		KEGIATAN		OPD	TAHUN 2022	2023	2024	PAGU INDIKATIF (Rp)	LOKASI	SUMBER DANA	NASIONAL	DAERAH		TARGET	PAGU INDIKATIF (Rp)	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17
1.	2.20.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam melakukan evaluasi pembangunan daerah Persentase Organisasi Pcrangkat Daerah (OPD) yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunah daerah	100.00Pers en 100.00Pers en			60.00 Persen 60.00 Persen	110.000.000,00						100.00Pers en 100.00Pers en	225.000.000,00	
	2.20.02.2.01	Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan statistik sektoral	-			100 Persen	110.000.000,00			-	-	Aparatur & Masyarakat	-	225.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.20.02.2.01.0001	Koordinasi dan Sinkronisasi F	engumpulan, Pengolahan, Anali	isis dan Disemin	asi Data Statistik	Sektoral										
			Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik Sektoral				4 Dokumen	80.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur & Masyarakat		150.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.20.02.2.01.0002	Peningkatan Kapasitas SDM	Pemerintah Daerah dalam Penin	ngkatan Mutu Sta	atistik Daerah ya	ng Terintegrasi		1			1		l		1	
			Jumlah SDM yang Meningkat Kapasitasnya dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi				1 Orang	30.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	Aparatur & Masyarakat		75.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.21	URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG PERSANDIAN						44.000.000,00							60.000.000,00	
1.	2.21.02	PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah	ada			ada	44.000.000,00						ada	60.000.000,00	
	2.21.02.2.01	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah	-			100 Persen	44.000.000,00			-	-	-	-	60.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
	2.21.02.2.01.0002	Pelaksanaan Analisis Kebutul	nan dan Pengelolaan Sumber Da	aya Keamanan I	nformasi Pemeri	ntah Daerah Kabup	aten/Kota	•							•	
			Jumlah Laporan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota				2 Laporan	44.000.000,00	Kab. Nias Selatan, Teluk Dalam, Pasar Teluk Dalam	DANA TRANSFER UMUM-DANA ALOKASI UMUM	-	-	-		60.000.000,00	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
		•	JUMLAH	1			1	3.500.000.000,00		1			ı	1	5.344.715.200,00	

BAB V PENUTUP

Renja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 merupakan dokumen acuan untuk dipedomani bagi pelaksanaan program dan kegiatan tahun 2024 guna mendukung tercapainya target pembangunan daerah tahun 2024 yang tercantum dalam Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Tahun 2024 berdasarkan RPJMD Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026. Renja Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2024 tetap mengacu pada Renstra Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan Tahun 2021-2026 dan mengakomodir usulan program dan kegiatan yang berasal dari masyarakat.

Optimalisasi pelaksanaan rencana kerja merupakan hal yang penting diupayakan dalam rangka mewujudkan kelancaran pelaksanaan program dan kegiatan yang direncanakan sesuai dengan kewenangan daerah dibidang komunikasi dan informatika, bidang statistik dan bidang persandian yang diemban Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan maupun tugas - tugas perbantuan.

Akhir kata, ucapan terimakasih disampaikan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penyusunan dokumen ini, Ya'ahowu.

Telukdalam, 31 Juli 2023

Plt. Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Nias Selatan

RIDHO AESKA A. FAU, SSTP., MAP

Pembina

KABUD

NIP: 19860907 200412 1 001

Tabel 4.1 RUMUSAN RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH (RENJA-PD) DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN NIAS SELATAN TAHUN 2024

								12	AHUN 2024							
							Indikator Kinerja		Renca	na Tah	un 2024			Perkiraan	Маји Т	ahun 2025
		Ko	de			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian	1	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	Pa	ıgu Indikatif
		(1)			(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.						URUSAN WAJIB BUKAN PELAYANA	N DASAR									
2.	16					URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG	KOMUNIKASI DAN INFORMA	ATIKA								
2.	16	01				PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	Persentase ketersediaan layanan administrasi umum, pengelolaan BMD, penatausahaan keuangan dan pelaporan diurusan penunjang pemerintah daerah kab,/kota		100 Persen					100 Persen		
2.	16	01	2.	01		Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan dan evaluasi OPD		6 Dok	Rp	16,000,000			6 Dok	Rp	20,000,000
2.	16	01	2.	01	01	Penyusunan Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan OPD yang tersedia	Nias Selatan	2 Dokumen	Rp	3,000,000	DAU		1 Dokumen	Rp	5,000,000
2.	16	01	2.	01	02	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA-SKPD	Jumlah Dokumen RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen RKA-	Nias Selatan	2 Dokumen	Rp	5,000,000	DAU		2 Dokumen	Rp	5,000,000
						Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD	Jumlah Dokumen Perubahan RKA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penuusunan	Nias Selatan	2 Dokumen	Rp	5,000,000	DAU		2 Dokumen	Rp	5,000,000
2.	16	01	2.	01	06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penuusunan LAKIP	Nias Selatan	1 Dokumen	Rp	3,000,000	DAU		1 Dokumen	Rp	5,000,000
2.	16	01	2.	02		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Cakupan penatausahaan keuangan OPD dan pelaporan		12 Bulan	Rp	110,360,000			12 Bulan	Rp	116,315,200
2.	16	01	2.	02	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN	Nias Selatan	22 Orang	Rp	99,360,000	DAU		12 Bulan	Rp	106,315,200
						Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan	Nias Selatan	1 Laporan	Rp	5,000,000	DAU		1 Dokumen		5,000,000
2.	16	01	2.	02	07	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan / Triwulanan / Semesteran SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/ Semesteran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan	Nias Selatan	13 Laporan	Rp	6,000,000	DAU		2 Dokumen	Rp	5,000,000

							Indikator Kinerja		Renca	ına Ta	hun 2024			Perkiraan	Maju '	Tahun 2025
		Ko	de			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian		Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	P	agu Indikatif
		()	/			(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.	16	01	2.	05		Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Persentase penguatan kompetensi sumber daya aparatur	Nias Selatan	100 Persen	Rp	25,000,000			100 Persen	Rp	120,000,000
2.	16	01	2.	05	05	Pengadaan Pakaian Khusus Hari- hari Tertentu	Jumlah Paket Pakaian khusus hari-hari tertentu	Nias Selatan	35 Paket	Rp	15,000,000	DAU		45 Set	Rp	45,000,000
2.	16	01	2.	05	09	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi yang Mengikuti Pendidikan dan	Nias Selatan	2 Orang	Rp	10,000,000	DAU		6 Orang	Rp	75,000,000
2.	16	01	2.	06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Cakupan layanan administrasi umum perkantoran yang tertangani	Nias Selatan	100 Persen	Rp	576,500,000			100 Persen	Rp	743,500,000
2.	16	01	2.	06	01	Penyediaan komponen Instalasi listrik/penerangan bangunan	Jumlah paket komponen listrik / penerangan yang tersedia	Nias Selatan	2 Paket	Rp	3,500,000	DAU		2 Paket	Rp	3,500,000
2.	16	01	2.	06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang disediakan	Nias Selatan	2 Paket	Rp	43,000,000	DAU		5 Paket	Rp	80,000,000
2.	16	01	2.	06	04	Penyediaan Bahan Logistik Kantor	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan	Nias Selatan	4 Paket	Rp	140,000,000	DAU		4 Paket	Rp	85,000,000
						Penyediaan Barang Cetakan dar Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	Nias Selatan	3 Paket	Rp	40,000,000	DAU		3 Paket	Rp	45,000,000
2.	16	01	2.	06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Nias Selatan	20 Laporan	Rp	350,000,000	DAU		42 Laporan	Rp	530,000,000
2.	16	01	2.	07		Pengadaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah	Jumlah BMD yang disediakan	Nias Selatan	4 Unit	Rp	75,000,000			0 Unit	Rp	-
2.	16	01	2.	07	02	Pengadaan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Unit Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Disediakan	Nias Selatan	1 Unit	Rp	40,000,000	DAU			Rp	-
2.	16	01	2.	07	05	Pengadaan Mebel	Jumlah Paket Mebel yang Disediakan	Nias Selatan		Rp	-	DAU			Rp	-
2.	16	01	2.	07	08	Pengadaan Aset Tak Berwujud	Jumlah unit aset tak berwujud yang tersedia	Nias Selatan	1 Unit	Rp	35,000,000	DAU			Rp	-

							Indikator Kinerja			Renc	ana Ta	ahun 2024				Perkiraan	Maju 1	ahun 2025
		Ko	de			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Targ	et Capaian		Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Targe	et Capaian	Pa	agu Indikatif
		()	1)			(2)	(3)	(4)		(5)		(6)	(7)	(8		(9)		(10)
2.	16	01	2.	08	3	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan	Cakupan penyediaan jasa penunjang penyelenggaraan pemerintahan	Nias Selatan	100	Persen	Rp	229,700,000			100	Persen	Rp	397,500,000
2.	16	01	2.	08	0	Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Surat Menyurat	Nias Selatan	2	2 Laporan	Rp	6,500,000	DAU		3	Laporan	Rp	7,500,000
2.	16	01	2.	08	0.	4 Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	Nias Selatan	10) Laporan	Rp	223,200,000	DAU		19	Laporan	Rp	390,000,000
2.	16	01	2.	09)	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah Daerah	Cakupan perawatan dan pemeliharaan BMD		100	Persen	Rp	144,300,000			100	Persen	Rp	132,400,000
2.	16	01	2.	09	0:	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, Pajak dan Perizinan Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajak dan Perizinannya		4	1 Unit	Rp	54,300,000	DAU		5	Unit	Rp	62,400,000
2.	16	01	2.	09	0	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Nias Selatan	1	Unit	Rp	70,000,000	DAU		1	Unit	Rp	45,000,000
2.	16	01	2.	09	1	D Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Nias Selatan	6	5 Unit	Rp	20,000,000	DAU		6	Unit	Rp	25,000,000
2.	16	02				PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI DAN KOMUNIKASI PUBLIK	Persentase Layanan Publik yang diselenggarakan secara Online dan Terintegrasi Persentase kegiatan (Event)		71	Persen				Mendukung Program Prioritas Daerah	81	Persen		
							perangkat daerah yang dipublikasikan secara daring		100	Persen					100	Persen		
	16					Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan pengelulaan informasi dan komunikasi publik daerah		100		Rp	380,000,000		Mendukung Kegiatan Prioritas Daerah	100	Persen	Rp	930,000,000
2.	16	02	2.	01	0	1 Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Perumusan Kebijakan Teknis Bidang Informasi dan Komunikasi Publik	Nias Selatan	() Dokumen	Rp	-	DAU		0	Dokumen	Rp	-
2.	16	02	2.	01	0:	2 Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Opini dan Aspirasi Publik	Nias Selatan	2	2 Dokumen	Rp	50,000,000	DAU		2	Dokumen	Rp	60,000,000

							Indikator Kinerja		Renca	na Tahun 2024			Perkiraar	Maju T	ahun 2025
		K	ode			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	Pa	gu Indikatif
		((1)			(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.	16	02	2 2.	01	03	Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas Komunikasi Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Monitoring Informasi dan Penetapan Agenda Prioritas	Nias Selatan	0 Dokumen	Rp	- DAU		12 Dokumen	Rp	50,000,000
2.	16	02	2 2.	01	ı	Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pengelolaan Konten dan Perencanaan Media Komunikasi	Nias Selatan	12 Dokumen	Rp 30,000,00	DAU		12 Dokumen	Rp	120,000,000
2.						Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Pengelolaan Media Komunikasi Publik	Nias Selatan	3 Dokumen	1	00 DAU		2 Dokumen	Rp	90,000,000
2.	16	02	2 2.	01	06	Pelayanan Informasi Publik	Jumlah Dokumen Hasil Pelayanan Informasi Publik	Nias Selatan	6 Dokumen	Rp 50,000,00	00 DAU		12 Dokumen	Rp	350,000,000
2.	16	02	2 2.	01	07	Layanan Hubungan Media	Jumlah Layanan Hubungan Media	Nias Selatan	3 Layanan	Rp 175,000,00	00 DAU		4 Layanan		
2.	16	02	2 2.	01		Kemitraan Dengan Pemangku Kepentingan	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Pemangku Kepentingan	Nias Selatan	0 Dokumen	Rp	- DAU		4 Dokumen	Rp	120,000,000
2.	16	02	2 2.	01	09	Manajemen Komunikasi Krisis	Jumlah Dokumen Hasil Pelaksanaan Manajemen Komunikasi Krisis	Nias Selatan	0 Dokumen	Rp	- DAU		12 Dokumen	Rp	80,000,000
2.	16	02	2 2.	01		Penguatan Kapasitas Sumber Daya Komunikasi Publik	Jumlah Sumber Daya Komunikasi Publik yang Meningkat Kapasitasnya	Nias Selatan	0 Orang	Rp	- DAU		2 Orang	Rp	60,000,000
2.	16	02	2 2.	01		Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Tata Kelola Komisi Informasi di Daerah	Nias Selatan	0 Dokumen	Rp	- DAU		12 Dokumen	Rp	100,000,000
2.	16	02	2 2.	01		Penyelenggaraan Hubungan Masyarakat, Media dan Kemitraan Komunitas	Jumlah Dokumen Kemitraan dengan Masyarakat, Media dan Komunitas dalam mendisemi- nasikan Informasi Proaram atau	Nias Selatan	() Dokumen	Rp	- DAU		4 Dokumen	Rp	120,000,000

							Indikator Kinerja		Renca	ına Ta	hun 2024				Perkiraan	Maju '	Tahun 2025
		Kod	le			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian		Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Targe	t Capaian	P	agu Indikatif
		(1)				(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8		(9)		(10)
2.	16	03				PROGRAM PENGELOLAAN APLIKASI INFORMATIKA	Tingkat capaian aplikasi untuk penerapan e-Gov		71 Persen					86	Persen		
							Persentase OPD yang memiliki akses internet dan terhubung dengan jaringan intra pemerintah		85 Persen					85	Persen		
2.	16	03	1.	01		Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah	Cakupan pengelolaan website, domain dan penyelenggaraan networking lingkup kabupaten		100 Persen	Rp	1,669,140,000			100	Persen	Rp	2,635,000,000
		03	2.	01	02	Penatalaksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah	Jumlah Dokumen Penata- laksanaan dan Pengawasan Nama Domain dan Sub Domain dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah	Nias Selatan	6 Dokumen	Rp	50,000,000		Mendukung Prog. Nasional Satu Portal Indonesia	6	Dokumen	Rp	150,000,000
2.	16	03	2.	01		Penyelenggaraan Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Sistem Jaringan Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	1 Unit	Rp	1,619,140,000			1	Unit	Rp	2,485,000,000
2.	16	03	2. (02		Pengelolaan e-government Di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan pemerintahan berbasis elektronik		100 Persen	Rp	120,000,000			100	Persen	Rp	825,000,000
2.	16	03	2.	02		Penatalaksanaan dan Pengawasan e- government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Hasil Penatalaksanaan dan Pengawasan E-Government dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah	Nias Selatan	4 Dokumen	Rp	50,000,000	DAU		8	Laporan	Rp	150,000,000
2.	16	03	2.	02		Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah Dokumen Hasil Sinkronisasi Pengelolaan Rencana Induk dan Anggaran Pemerintahan Berbasis	Nias Selatan	() Dokumen	Rp	-	DAU		4	Dokumen	Rp	50,000,000
2.	16	03	2.	02		Pengelolaan Pusat Data Pemerintahan Daerah	Jumlah Pusat Data Pemerintahan Daerah yang Dikelola	Nias Selatan	0 Unit	Rp	-	DAU		1	Unit	Rp	150,000,000
2.	16	03	2.	02		Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Hasil Penyelenggaraan Sistem Komunikasi Intra Pemerintah Daerah	Nias Selatan	() Dokumen			DAU		12	Dokumen	Rp	50,000,000

						Indikator Kineria		Renca	na Tahun 2024			Perkiraan	Maju T	ahun 2025
		Kod	le		Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	Pa	agu Indikatif
		(1)			(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.	16	03	2.	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Sistem Keamanan Informasi	Nias Selatan	0 Dokumen	Rp	- DAU		12 Dokumen	Rp	50,000,000
2.	16	03	2. (02	Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	Jumlah Perangkat Daerah yang Menerapkan Koordinasi dan Sinkronisasi Data dan Informasi Elektronik	Nias Selatan	0 OPD	Rp	- DAU		63 OPD	Rp	100,000,000
2.	16	03	2. (02	Pengembangan Aplikasi dan Proses Bisnis Pemerintahan Berbasis Elektronik	Jumlah aplikasi dan proses bisnis pemerintahan daerah berbasis elektronik	Nias Selatan	0 Unit	Rp	- DAU		1 Unit	Rp	20,000,000
2.	16	03	2. (02	Penyelenggaraan Sistem Penghubung Layanan Pemerintah	Jumlah Layanan Publik yang Terhubung dengan Sistem Penghubung Layanan	Nias Selatan	0 Layanan	Rp	- DAU		8 Layanan	Rp	20,000,000
2.	16	03	2. (02	Pengembangan dan Pengelolaan Ekosistem Kabupaten/Kota Cerdas dan Kota Cerdas	Jumlah Dokumen Program Inovasi yang Diimplementasikan Sesuai dengan Masterplan Smart Citu	Nias Selatan	() Dokumen	Rp	- DAU		6 Dokumen	Rp	60,000,000
2.	16	03	2. (02	Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah Daerah	Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pengembangan dan Pengelolaan Sumber Daya Teknologi Informasi dan Komunikasi Pemerintah	Nias Selatan	1 Dokumen	Rp 50,000,	DAU DAU		6 Dokumen	Rp	75,000,000
2.	16	03	2. (02	Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	Jumlah Dokumen Pengelolaan Government Chief Information Officer (GCIO)	Nias Selatan		Rp	- DAU		5 Dokumen	Rp	50,000,000
2.	16	03	2. (02	Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Pengembangan Ekosistem SPBE	Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi dan Pelaporan Penyelenggaraan SPBE	Nias Selatan	6 Dokumen	Rp 20,000,	DAU		6 Dokumen	Rp	50,000,000

							Indikator Kineria		Renca	ana Tah	un 2024			Perkiraan	Maju T	ahun 2025
		Kod	le			Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian	1	Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	Pa	ıgu Indikatif
		(1)				(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.	20					URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG	STATISTIK									
2.	20	2				PROGRAM PENYELENGGARAAN STATISTIK SEKTORAL	Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah		60 Persen					80 Persen		
							Persentase OPD yang menggunakan data statistik dalam menyusun evaluasi pembangunan daerah		60 Persen					80 Persen		
2.	20	2	2. 0	01		Penyelenggaraan Statistik Sektoral di Lingkup Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan penyelenggaraan statistik sektoral		100 Persen	Rp	110,000,000			100 Persen	Rp	475,000,000
2.	20	02	2. 0	01	01	Kaoupaten/Kota Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan diseminasi Data Statistik Sektoral	Jumlah Dokumen Koordinasi dan Sinkronisasi Pengumpulan, Pengolahan, Analisis dan Diseminasi Data Statistik	Nias Selatan	4 Dokumen	Rp	80,000,000	DAU	Prioritas Nasional "Satu Data Indonesia"	6 Dokumen	Rp	150,000,000
2.	20	02	2. 0	01		Peningkatan kapasitas SDM Pemerintah Daerah dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi	Jumlah SDM yang Meningkat Kapasitasnya dalam Peningkatan Mutu Statistik Daerah yang Terintegrasi	Nias Selatan	1 Orang	Rp	30,000,000	DAU		2 Orang	Rp	75,000,000
2.	20	02	2. 0	01		Membangun Metadata Statistik Sektoral	Jumlah Metadata Statistik Sektoral yang Dihimpun	Nias Selatan		Rp	-			5 Dokumen	Rp	50,000,000
2.	20	02	2. 0	01		Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Statistik Sektoral	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Pelatihan Statistik Sektoral dari BPS	Nias Selatan		Rp	-			12 Orang	Rp	50,000,000
2.	20	02	2. 0	01	05	Pengembangan Infrastruktur	Jumlah Infrastruktur Statistik	Nias Selatan		Rp	-			1 Unit	Rp	50,000,000
2.	20	02	2. 0	01		Penyelenggaraan Otorisasi Statistik Sektoral di Daerah	Jumlah Data Statistik Sektoral yang Dihimpun	Nias Selatan		Rp	-			12 Dokumen	Rp	100,000,000

						v 411-4 Wii-		Renca	na Tahur	2024			Perkiraan	Maju	Tahun 2025
		Kod	le		Program/Kegiatan/Sub Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian	Pa	gu Indikatif	Sumber Dana	Catt. Penting	Target Capaian	P	agu Indikatif
		(1)			(2)	(3)	(4)	(5)		(6)	(7)	(8	(9)		(10)
2.	21	\Box			URUSAN PEMERINTAHAN BIDANG	PERSANDIAN									
2.	21	2			PROGRAM PENYELENGGARAAN PERSANDIAN UNTUK PENGAMANAN INFORMASI	Tersedianya persandian untuk pengamanan informasi pemerintah		ADA					ADA		
2.	21	2	2. 0	01	Penyelenggaraan Persandian untuk Pengamanan Informasi Pemerintah Daerah	Cakupan penyelenggaraan persandian untuk pengamanan informasi pemerintah daerah		100 Persen	Rp	44,000,000			100 Persen	Rp	325,000,000
2.	21	02	2. 0	01 (1 Penetapan Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah	Jumlah Kebijakan Tata Kelola Keamanan Informasi dan Jaring Komunikasi Sandi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yana	Nias Selatan						2 Dokumen	Rp	120,000,000
2.	21	02	2. (02 (Pelaksanaan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah	Jumlah Laporan Analisis Kebutuhan dan Pengelolaan Sumber Daya Keamanan Informasi Pemerintah Daerah	Nias Selatan	2 Laporan	Rp	44,000,000			2 Laporan	Rp	60,000,000
2.	21	02	2. 0	01 (O3 Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Jumlah Laporan Pelaksanaan Keamanan Informasi Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota Berbasis Elektronik dan Non Elektronik	Nías Selatan		Rp	_			12 Bulan	Rp	10,000,000
2.	21	02	2. 0	02 (Penyediaan Layanan Keamanan Informasi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah yang Telah Menggunakan Layanan Keamanan Informasi	Nias Selatan	10 OPD	Rp				28 OPD	Rp	135,000,000
						Jumlah			Rp :	3,500,000,000.00				Rp	6,829,715,200.00

Teluk Dalam, 13 Juli 2023

Pit, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika AH KAB Kabupaten Nias Selatan,

KOMUNE PERENCIA AESKA A. FAU, SEL., ...
Pembina
NIP. 19860907 200412 1 001